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CASTELVECCHIO P.li – La 
crisi dello Scatoliicio Cor-
sonna. La situazione non 
ha avuto purtroppo sviluppi 
positivi in queste settimane. 
L'imprenditore veneto Bru-
no Zago si è tirato fuori dal-
la trattativa che lo vedeva 
unico possibile acquirente 
con la società Cap Imbal-
laggi  (anche se in afitto e 
per un tempo limitato e con 
condizioni abbastanza pe-
santi circa la riduzione dei 
posti di lavoro) della fabbri-
ca di Castelvecchio Pascoli.

A questo punto la situa-
zione si è fatta ancora più 
critica perché al momento 
nessuno dei posti di lavoro 
del Corsonna di Castelvec-
chio ha una minima ga-
ranzia. Tra le strade che si 
stanno perseguendo, quella 
di trovare nuovi possibili 
acquirenti (un impegno in 
tal senso lo avrebbe assunto 
anche la Regione Toscana) 
interessati a rilevare il Cor-
sonna e che presentino un 
piano industriale.  Alcuni 
contatti ed alcuni interessi 
in verità ci sarebbero, ma 
dovranno adesso essere ve-
riicati e non è dato sapere 
se questi potranno concre-
tizzarsi o meno. Può darsi 
che qualche sviluppo lo si 
abbia proprio nei giorni in 
cui andiamo in macchina 
con questo giornale.

IL BATTESIMO LO ScOrSO 16 AprILE

È nato giornaledibarganews.com

BARGA – Le nozze sono state celebrate. Barganews.com e gior-
naledibarga.it dal 16 aprile scorso si sono uniti in matrimonio 
e la nuova famiglia ha dato vita a Giornale di Barganews, che 
potete visitare all'indirizzo www.giornaledibarga.com;  l'ideale 
fusione tra i due siti che da ora in poi offrirà a tutti quelli 
che vorranno leggere sul web le notizie da Barga e da tutta la 
comunità, un prodotto diverso ed innovativo. In effetti di vero 
matrimonio si è trattato, con tanto di sindaco Bonini con fascia 
tricolore a celebrare le nozze tra le due testate giornaliste online di 
Barga, unite grazie allo sforzo comune di Keane, Luca Galeotti 
e Maria Elena Caproni.

Un matrimonio come non ne esistono per il momento sul web. 
Con un giornale che darà voce, ma soprattutto informazioni, 
non solo a chi vuole conoscere Barga da tutto il mondo, ma 
anche a chi vive in questa comunità e vuole essere informato, 
minuti per minuto, ora per ora, giorno per giorno, di tutte le 
ultime notizie.

La presentazione è avvenuta prima con una cerimonia che 
si è tenuta nella sala consiliare di palazzo Pancrazi, la sede del 
Comune e poi con una festa in musica in piazza Angelio.

Durante la cerimonia hanno preso la parola il sindaco del 
comune di Barga, Marco Bonini, il sindaco di Coreglia, Valerio 
Amadei, il senatore Andrea Marcucci, in rappresentanza di tut-
te le istituzioni che hanno espresso il loro apprezzamento per que-
sta novità giudicata importante ed innovativa nei contenuti.

Poi la presentazione del nuovo giornale a cura in special 
modo di uno dei tre pilastri del sito, Keane, che ha illustrato le 
novità principali di questa nuova testata che al giorno d'oggi 
– per certi versi – non ha eguali e che è in grado di fornire una 
informazione veramente in tempo reale.

Dopo la cerimonia svoltasi in una gremitissima sala consilia-
re, la festa si è spostata in piazza Angelio con un bel buffet pre-
parato per l'occasione da L'Osteria dell'amico Riccardo Negri e 
con la musica di altri amici, quelli del Barga Jazz Club.

Adesso il matrimonio è stato celebrato. Le nozze d'oro le ri-
mandiamo a tempi più tranquilli e da ora in poi giornaledibar-
ganews.com ci sarà in ogni minuto della giornata per informar-
vi di tutto quello che succede a Barga ed in Valle del Serchio, con 
in particolare una pagina dedicata alla Garfagnana curata da 
Andrea Giannasi. Ma oltre a dar voce alla cronaca, giornaledi-
barganews.com sarà insostituibile per seguire la situazione me-
teo, con aggiornamenti quasi quotidiani a cura di David Sesto.

EScE dI ScEnA L'unIcO pOSSIBILE AcquIrEnTE. SI cErcAnO nuOvE dISpOnIBILITà

Corsonna, una crisi senza ine

E' una situazione tutta in 
divenire ed in forse è anche 
tutta la procedura del con-
cordato preventivo avviata 
nel mese scorso.  Venendo 
meno la disponibilità a su-
bentrare di CAP Imballaggi, 
si è modiicata l'offerta ori-
ginaria che stava alla base 
del concordato. La proprie-
tà del Corsonna dovrà quin-
di rivedere nei prossimi 
giorni il piano concordata-
rio, ma se questo non sarà 
possibile sarebbe inevitabi-
le il fallimento dell'azienda. 

“Per quello che ci riguarda 
– ha commentato lapidario 
Fabio Graziani della SLC-
CIGL  – non è detto che 
questa sarebbe una condi-
zione peggiore di quella 
attuale”.

L'unico dato certo per il 
momento è che tutti gli 89 
dipendenti del Corsonna 
sono in cassa integrazione 
straordinaria e che alme-
no gli stipendi del mese 
di aprile dovrebbero esser 
stati pagati regolarmente. 
Per il resto, solo tanti forse, 

solo tanti sbocchi incerti 
per questa vicenda che sta 
tenendo col iato sospeso 
89 famiglie ma non solo. 
L'intero sistema del nostro 
comune rischia di subire 
un brutto colpo se non si 
riuscirà a trovare sbocchi 
positivi e tutti noi, tutta la 
nostra comunità non può 
che essere amaramente 
consapevole di questo. A 
tutti i lavoratori siamo vicini 
in questo dificile momento 
ed esprimiamo tutta la no-
stra solidarietà.
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nel restauro di Casa Pascoli
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SAN PIETRO IN CAMPO – Giornata barghigiana per 
il vice presidente della Regione Toscana, Stella Target-
ti, nella sua veste di assessore all’Istruzione, lo scorso 19 
aprile. Nella mattinata la vice presidente ha inaugurato  
le nuove aule che sono state recuperate dall’Amministra-
zione Comunale presso l’asilo nido “Giovanni Gonnella” 
di San Pietro in Campo, scoprendo peraltro la targa che 
denomina la struttura. Ad accoglierla insegnanti dell’asilo 
ed anche tante autorità. A fare gli onori di casa il sinda-
co Marco Bonini e l’assessore all’istruzione del Comune 
di Barga, Renzo Pia, ma tra i presenti non sono mancati 
anche diversi sindaci della Valle del Serchio, l’assessore 
provinciale Mario Regoli ed il presidente della Comunità 
Montana della Media Valle, Nicola Boggi. Sono stati prima 
Pia e poi Bonini a parlare dell’ampliamento dell’asilo nido 
dove sono stati recuperati due locali, ino ad ora utilizzati 
come magazzino comunale. Tutto l’ediicio è adesso a di-
sposizione dei 33 bambini che frequentano l’asilo nido e 
questo permette un’accoglienza migliore e più funzionale, 
ma non solo, dato che i nuovi spazi, secondo l’intenzione 
del Comune, potranno permettere di ospitare almeno altri 
dieci bambini dal prossimo anno scolastico, andando così 
a dare una risposta concreta alla sempre crescente richie-
sta che viene dalle famiglie

La vice presidente Stella Targetti ha detto di apprezzare 
molto l’impegno portato avanti dall’Amministrazione Co-
munale ed ha anche sottolineato l’importanza di costruire 
un’offerta formativa e funzionale qualiicata per l’infanzia. 
Nella stessa giornata si è svolto nell’aula magna dell’ISI di 

In cOMunE prESEnTATO AncHE IL prOGETTO dELLA nuOvA ScuOLA ELEMEnTArE

A settembre la nuova scuola materna di Fornaci
FORNACI – A settembre o al massimo ad ottobre 2011 la nuova scuola 
materna di Fornaci sarà pronta ad ospitare i bambini. Lo ha annunciato il 
sindaco Marco Bonini che nei giorni scorsi ha illustrato il progetto riguar-
dante la ricostruzione della nuova materna, dopo la chiusura avvenuta un 
anno e mezzo fa della vecchia scuola per la mancanza dei nuovi requisiti 
relativi alla sicurezza antisismica.

I lavori costeranno circa 850 mila euro che il Comune di Barga ha mes-
so insieme con fondi propri, grazie a stanziamenti della Regione Toscana 
e ad un aiuto provvidenziale venuto dalla Fondazione Cassa di Risparmio 
di Lucca. Alla presentazione del progetto, assieme al sindaco, l’assesso-
re alle strutture scolastiche Pietro Onesti e l’assessore alla scuola Renzo 
Pia, ma anche il dirigente dell’uficio tecnico Alessandro Donini insieme 
all’arch. Piero Del Checcolo che ha redatto il progetto e la dirigente sco-
lastica Iolanda Bocci.

Bonini ha ripercorso la vicenda che ha portato al nuovo progetto; la 
chiusura della scuola materna e la necessità di trovare una soluzione al-
ternativa per i bambini in essa ospitati, poi individuata in alcuni locali 
della scuola media di Fornaci; poi l’impegno a reperire i soldi necessari 
ed inine il progetto con l'inizio dei lavori. Nel suo intervento ha anche 
risposto con forza alle critiche venute sulla stampa dall’opposizione circa 
la soluzione alternativa per ospitare i bimbi che era stata giudicata inade-
guata. “Pur se non ottimale, la soluzione individuata nella scuola media ha 
permesso – ha detto – di ospitare i bambini in modo adeguato e di dare 
continuità rispetto al passato”

Il progettista Del Checcolo ha parlato di quello che sarà la nuova scuo-
la: oltre 500 mq in una struttura che potrà ospitare ino a 60 bambini, 
estremamente funzionale, più grande della precedente e soprattutto pie-
namente sicura. 

Nell’occasione, il Comune con il progettista ing. Marco Ceccarelli ha 
presentato anche il progetto relativo alla creazione del nuovo polo scola-

CASTELVECCHIO PASCOLI – Il Comune 
di Barga ha ottenuto da Arcus S.p.A., società 
pubblica del Ministero dell’Economia con il com-
pito di sostenere  progetti riguardanti l’arte ed i 
beni  culturali, un ingente inanziamento , pari 
ad Euro 700.000,00 per un progetto di recupero 
e di ristrutturazione di Casa Pascoli.

Lo hanno reso noto  Marco Bonini, sindaco 
di Barga, insieme a Giovanna Stefani, delegata 
alla Cultura:  E’ con grande piacere che abbiamo 
appreso dell’approvazione da parte di Arcus del 
nostro progetto. E’ un inanziamento importan-
te, il più rilevante per la Toscana ed anche il più 
ingente ottenuto in questi anni dal Comune di 
Barga sull’immobile.” 

Un forte segnale dell’attenzione di questa Am-
ministrazione nei confronti di tutto il patrimonio 
Pubblico ed in particolare verso i Beni Culturali.

 “A questo punto ci sono tutte le condizioni 
per una grande celebrazione del centenario della 
morte del poeta nel 2012 – ha proseguito il primo 
cittadino di Barga – abbiamo appena presenta-
to al Ministero dei beni culturali la domanda 
per la costituzione di un comitato nazionale con 
una dettagliata lista di appuntamenti. Chiedere-
mo la collaborazione della Provincia di Lucca e 
della Regione Toscana, le celebrazioni per Pascoli 
saranno infatti una bella opportunità per tutto 
il territorio. Il restauro e la piena funzionalità 
della Casa museo erano la condizione essenziale 
per un programma che valorizzerà il legame in-
dissolubile tra Pascoli e la sua terra d’adozione”

stico delle elementari che sorgerà nei pressi della materna 
e nelle vicinanze della nuova scuola Media. 

Ci vorranno alla ine 5 milioni di euro per questo pro-
getto ed il Comune è riuscito a metterne insieme circa 
3. La ditta Cipriano Costruzioni si è aggiudicata il primo 
stralcio del secondo lotto ed il 9 maggio è stato aperto il 
cantiere dei primi lavori riguardanti le fondamenta e le 
strutture portanti dell’ediicio centrale che dovrà ospitare 
8 aule didattiche e due aule speciali. I successivi lotti pren-
deranno il via a seguire e porteranno alla realizzazione del-
la copertura. 

Mancano i soldi per i successivi interventi per la rea-
lizzazione di altri due ediici tra cui l’aula magna: circa 2 
milioni e 600 mila euro, ma il comune vuole  completare 
l’operazione entro la ine del mandato e, se non sarà pos-
sibile fare diversamente, accenderà un leasing.

IL GIOrnO dELLA LIBErAZIOnE

XXV Aprile a Barga

BARGA – Breve ma sentita cerimonia il 25 
aprile scorso  per celebrare la ricorrenza della 
Liberazione, il XXV Aprile. Deposizioni di co-
rone di alloro si sono svolte a Sommocolonia, 
luogo simbolo della Resistenza per il nostro 
comune, dove persero la vita tanti partigiani 
nell’attacco tedesco del 26 dicembre 1944 ed a 
Barga in Piazza della Vittoria, presso il monu-
mento che ricorda i caduti di tutte le guerre.

Alla cerimonia sono intervenuti in forza, 
come sempre, gli alpini in congedo del gruppo 
di Barga, ma anche i rappresentanti dell’AN-
PI della valle del Serchio, l’associazione dei 
partigiani e diverse autorità.

A ricordare ed a sottolineare il senso del XXV 
Aprile sono stati il vice sindaco del Comune di 
Barga, Alberto Giovannetti ed il presidente del-
la Comunità Montana, Nicola Boggi.

LA vISITA dELLA vIcE prESIdEnTE dELLA rEGIOnE TOScAnA, STELLA TArGETTI

Cresce l’asilo di San Pietro in Campo, aperte due nuove aule

BaRga Rif. 110 tRattatiVa in agenZia

In ottima posizione casa singola a due piani divisa in due appartamenti con impianti autonomi, vendi-

bili anche separatamente. È circondata da giardino e terreno per eventuale piscina.

foRnaCi Rif. 96 a PaRtiRe da eURo 150.000

Appartamenti di nuova costruzione con giardino e garage completamente ultimati. 

Varie metrature.

galliCano Rif. 503 eURo 130.000

Miniappartamenti nuovi composti da ampio soggiorno con angolo cottura, camera matrimoniale e 

bagno.

Piano di CoReglia Rif. 500 infoRMaZioni in agenZia

In zona di passaggio fabbricato ad uso commerciale/direzionale divisibile anche in due unità. P.T.: 

fondo commerciale di mq. 145 e P.I. Uici. Corredato da parcheggio privato.

foRnaCi Rif. 148 infoRMaZioni in agenZia

Capannone artigianale di mq. 400 con zona per uicio e archivio in piano terra e soppalco suddiviso 

in uicio, spogliatoio, sala consumazione, antibagno e tre locali w.c. Possibilità di acquistare anche 

carroponte.

Barga un incontro con il mondo della scuola della Valle del Serchio dove 
la vice presidente ha garantito massima attenzione al mondo della scuola 
a tutti i livelli, da quella dell’infanzia per la quale la Regione nei prossi-
mi anni cercherà di intervenire per garantire un sostegno ai previsti tagli 
degli organici, ino all’istruzione per gli adulti che rappresenta una realtà 
importante e da sostenere. 

Il presidente della conferenza zonale, Renzo Pia, è stato il principale 
portavoce di quelli che devono essere gli impegni per il sistema scuola del-
la Valle: attenzione sempre maggiore all’edilizia scolastica; la necessità di 
garantire gli organici e migliorare l’offerta formativa, ma anche garantire 
un livello adeguato di trasporti scolastici.

Tutti temi recepiti e fatti propri dall’assessore Targetti.
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Ecco Fornaci in… canto 2011
FORNACI – Fornaci in…
canto, la manifestazione 
musicale promossa dalle 
associazioni culturali Venti 
d'Arte e Scuola Musica Bar-
ga, dopo il successo delle 
scorse edizioni si prepara 
alla terza edizione con il 
lancio del bando avvenuto 
nelle settimane scorse ed 
uno spazio web interamen-
te dedicato all'evento all'in-
dirizzo www.fornacincanto.
com. 

Il concorso anche 
quest'anno si situa all'inter-
no del progetto educativo 
della Regione Toscana "Ge-

nerazioni", che, gestito in 
sinergia con le Comunità 
Montane della Garfagna-
na e della Mediavalle ed 
il Comune di Barga mira 
a promuovere stili di vita 
corretti e a partecipare al 
protagonismo giovanile 
con interventi sia in ambito 
scolastico che nel contesto 
dell'aggregazione giovani-
le.

Il concorso si terrà nelle 
serate del 28, 29, 30 luglio 
in Piazza IV Novembre a 
Fornaci di Barga durante 
la prima settimana di Ago-
sto a Fornaci e quest'anno 

nEL quArTO AnnIvErSArIO dELLA MOrTE

Sentito ricordo per don Piero
BARGA – Sabato 30 Aprile, 
presso la chiesa del Sacro 
Cuore, si è tenuta la cele-
brazione della S. Messa nel 
4° anniversario della morte 
di don Piero Giannini. Tan-
ti fedeli hanno preso parte 
alla cerimonia che è stata 
accompagnata dalla Corale 
femminile del Duomo di 
Barga,, diretta da Roberta 
Popolani. A celebrare la 
messa il Proposto di barga 
don Stefano Seraini assie-
me a don Silvio Baldisseri. 
Don Stefano nell'occasione 

NEOLAUREATA VITTORIA LOTTI
FORNACI – Lo scorso 18 
aprile si è brillantemente lau-
reata presso l'Università di 
Pisa, Facoltà di Chimica  In-
dustriale, la giovane Vittoria 
Lotti. Discutendo con il relato-
re Prof. Giacomo Ruggeri una 
tesi sperimentale svolta presso 
lo Stabilimento Kedrion di Bo-
lognana dal titolo: "Validazio-
ne del metodo analitico per la 
determinazione quantitativa 
dell'Arsenico solubile in tracce 

mediante Fias e qualiica della 
strumentazione", la neodotto-
ressa ha ottenuto la laurea in 
Scienze e Tecnologie Chimiche 
per l'Industria e l'Ambiente. 

I genitori Enrico e Cateri-
na e la sorella Maria Luisa le 
fanno tantissimi auguri, con-
gratulandosi con lei per questo 
importante traguardo. Si uni-
sce alle congratulazioni ed agli 
auguri tuttala redazione de "Il 
Giornale di Barga".

Il Moulin Rouge di Smaskerando
FORNACI – Dopo i mini-musical Super-
califargilistichespisralidoso tratto da Mary 
Poppins, Amore e Brillantina ispirato a 
Grease e Favolescion, un medley delle ia-
be più conosciute, sabato 16 aprile i ragazzi 
di Smaskerando hanno debuttato con un 
nuovo lavoro: Spectacular Spectacular, una 
riduzione di Moulin Rouge!, il musical di 
Baz Luhrmann con Nicole Kidman e Ewan 
Mc Gregor.

L'anteprima di quest'ultima fatica si è te-
nuta all'Antico Caffè Centrale… Il Sogno 
a Fornaci dopo una cena ad hoc, e i gio-
vanissimi membri dell'associazione hanno 
mostrato a tutti di cosa sono capaci, con 
coreograie, costumi e interpretazioni ca-
nore pressoché perfette e completamente 
realizzate da loro stessi.

Spectacular Spectacular è una pièce 
che richiede tutto il talento dei ragazzi di 
Smaskerando che si cimentano nella recita-
zione, nel canto e nella danza, con balletti 

unA BELLA MOSTrA A LuccA

"Viaggio in Marocco" di Paolo Pieri
LUCCA – Dal 6 al 5 maggio 
a Lucca presso la sala espo-
sitiva di corte dell'Angelo 
si è tenuta la mostra d'arte 
dell'imprenditore barghi-
giano Paolo Pieri, molto co-
nosciuto nella sua terra di 
nascita, nostro inserzionista 
da sempre e molto legato 
anche a Lucca, dove vive or-
mai da anni.

Una mostra speciale la 
sua dove riportava le sensa-
zioni e le magie vissute in 
un suo viaggio in Marocco; 

alla scoperta soprattutto 
dell'esotismo della cultura 
marocchina.

Le opere sono state rea-
lizzate tra il 2010 e il 2011 
dopo il viaggio intrapreso 
nella terra del nord Africa: 
ritratti, paesaggi e scorci, 
come dice l'artista Nicola 
Salotti nella presentazione 
di questa mostra, "trattati 
attraverso un codice visivo 
che si articola assecondan-
do e riproducendo le atmo-
sfere di luci, ombre e colori 

che assumono i connotati 
di un' appunto di viaggio e 
che si palesano in maniera 
diretta attraverso l' inter-
pretazione pittorica, ripro-
ducendo situazioni e realtà 
estranee al comune senso 
di società occidentale".

Il Marocco è un posto 
magico, in grado di affa-
scinare e di toccare ino al 
cuore anche gli animi più 
coriacei e nei colori e nei 
tratti di Paolo viene fuori in 
tutta la sua bellezza.

ha ricordato ed aha chiesto 
di ricordare con affetto e 
fede il bene, che attraverso 

la vita sacerdotale, Mons. 
Giannini ha svolto nella co-
munità barghigiana.

vedrà aggiungersi alcune 
novità: prima tra tutte la 
preselezione a porte chiu-
se, nei giorni 9 e 10 luglio 
presso il Teatro Pascoli di 
Fornaci, che darà accesso 
alle eliminatorie pubbliche 
in Piazza IV Novembre, e 
l'introduzione di oltre 2000 
euro in borse di studio che 
permetteranno ai vincitori 
di proseguire senza dificol-
tà il percorso di perfeziona-
mento musicale.

Ogni classiicato, poi, 
gareggerà non solo per la 
palma del migliore nella 
propria categoria, ma an-
che per una serie di premi 
speciali e per l'ambito Pre-
mio "Elio Rigali"; i inalisti 
saranno selezionati da una 
giuria di qualità composta, 
come nelle passate edizioni, 
da artisti, da operatori del 
settore e critici musicali. 

Il concorso, il cui ban-
do scade il 1 luglio 2011, è 
aperto a cantanti e cantau-
tori, band musicali e giova-
nissimi (under 15).

burlesque e con una scena tango davvero 
trascinante. I protagonisti di questo ultimo 
lavoro sono Catia Cosimini (Satine), Luca 
Guido (Harold Zidler), Dario Casci (Hen-
ry Toulose Lautrec), Sebastiano Catignani 
(Christian), Luca Mantica (il Duca), Simo-
ne Palagi (bohemien) e Giulia Lotti, Giulia 
Menichini, Lisa Lucchesi, Martina Palagi, 
Martina Stefani, Simona Lucchesi nella 
parte delle "ragazze" del Moulin Rouge, il 
tutto sotto la direzione di Stefano Cosimini.

Lucia Morelli e Massimo Salotti
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BARGA – Una serie di con-
ferenze con tema l’arte nel 
Risorgimento saranno or-
ganizzate nelle prossime 
settimane dalla Fondazione 
Ricci di Barga quale tributo 
al 150° dell’Unità d’Itala. 
L’iniziativa si intitola “1848-
1870 Arte e artisti tra Risor-
gimento e Italia unita” ed è 
curata da Gioela Massagli.

Il via lo scorso venerdì 
29 aprile con “Arte e cul-
tura negli stati preunitari”, 
mentre venerdì 13 maggio 
il tema trattato è stato “Il Ri-
sorgimento nella pittura dei 
macchiaioli”. Seguirà il 27 
maggio la conferenza su “Il 
Risorgimento nella pittura 
dei macchiaioli (parte II) e 
venerdì 10 giugno si parlerà 

pEr IL 75° dEL GruppO dI BArGA

A maggio il raduno intersezionale degli Alpini 
BARGA – Ricorre quest’anno il 75° di fondazione del 
Gruppo Alpini in Congedo di Barga avvenuta nel 1936 du-
rante la guerra per la conquista dell’impero.

Il direttivo del gruppo ha deciso di celebrare l’avveni-
mento con alcune importanti iniziative che si terranno dal 
27 al 29 maggio e che culmineranno con il Raduno Inter-
sezionale degli Alpini, con gruppi provenienti da tutta la 
Toscana ed anche da altre regioni.

Tra le iniziative di spicco la mostra fotograica “Alpini 
sempre” che la mattina del 29 maggio verrà inaugurata 
presso la sede sociale in via del Giardino a Barga.

Il via alle celebrazioni avverrà la mattina del 27 maggio 
quando alle 10,30 ci sarà presso il Parco degli Alpini in via 
Roma, la deposizione di una corona al Monumento a loro 
dedicato insieme alle scolaresche barghigiane. Alle 21,00 
la giornata si concluderà con l’esibizione presso la Pista 
Onesti della fanfara alpina versiliese “Tenente Raffo”.

Sabato 28 maggio presso la Villa di Riposo “Pascoli” alle 
15,00 ci sarà l’esibizione del coro alpino “Monte Prana” 
di Camaiore, mentre la sera alle 21,00, di nuovo alla Pista 
Onesti, avverrà l’esibizione della fanfara alpina di Massa-
rosa.

Domenica 29 maggio sarà la giornata del raduno delle 
Penne Nere, con il ritrovo previsto dalle 8,45 in viale ce-

ELEnA d’ALFOnSO ELETTA GOvErnATOrE
Si rinnovano Misericordia e Donatori
LOPPIA – Importanti conferme ma soprattutto gradite 
new entry sono state registrate in occasione delle elezioni 
di rinnovo per il direttivo delle associazioni Misericordia 
di Loppia e Donatori di Sangue Fratres di Filecchio, tenu-
tasi domenica 10 Aprile. Se molte, come dicevamo, sono 
state le conferme come quella di Nicola Boggi primo degli 
eletti, Mauro Landucci Governatore uscente della Miseri-
cordia e secondo degli eletti e Giorgio Togneri terzo fra gli 
eletti e riconfermato per acclamazione alla Presidenza del 
gruppo Donatori di Sangue. Di assoluto signiicato è stato 
il risultato elettorale che hanno ottenuto i tanti giovani che 
per la prima volta si approcciavano in qualità di candidati. 
Su tutti di grande spessore il risultato di Elena D’Alfon-
so che all’unanimità è stata indicata dall’assemblea come 
nuovo Governatore della Misericordia di Loppia. Molti gli 
incarichi e le deleghe assegnate quali: Lorenzo Tonini e 
Mauro Landucci vice-governatori della Misericordia, Maila 
Corazza e Gregorio Bernardoni vice-presidenti del Grup-
po Donatori, Nicola Lunatici segretario-economo, Valter 
Marchi sice-segretario, Carlo Notini Cassiere, Nico Fonta-
na capogruppo, Biagino Moscardini e Luca Rocchiccioli 
delegati ai rapporti con gli altri gruppi Fratres, Carla Ber-
toncini delegata ai rapporti con l’Unità Pastorale e Paolo 
Mazzoni delegato alle politiche giovanili. Grande novità 
per questi nuovi gruppi direttivi è stata poi l’assegnazione 
di una delega straordinaria a Mauro Gemignani, che si oc-
cuperà di seguire direttamente un progetto straordinario 
legato all’afiliazione dei volontari ilecchiesi all’Associa-
zione Nazionale Polentari d’Italia. Lido Stefani, Seraino 
Ghiloni e Riccardo Moscardini sono poi stati indicati come 
probiviri mentre Mirko Biondi, Federica Marchetti e Da-
niele Franchi riconfermati quali Revisori dei Conti delle 
due associazioni.

Sara Moscardini

In vISITA GLI ALunnI dELLA ST. GABrIEL’S prIMArY ScHOOL dI prESTOnpAnS

Gemellaggio scozzese con le scuole di Filecchio
FILECCHIO – Nel mese 
di aprile, diciassette alunni 
della St. Gabriel’s Primary 
School di Prestonpans – 
East- Lothian, accompagna-
ti da due insegnanti e dalla 
loro Preside, hanno trascor-
so alcuni giorni a Barga, in 
occasione della loro visita 
alla Scuola Primaria Fratelli 
Cervi di Filecchio, con cui 

sono gemellati da diversi 
anni. 

L’evento era stato orga-
nizzato mesi fa dagli inse-
gnanti dell’Istituto Com-
prensivo di Barga, che da 
tempo porta avanti il gemel-
laggio con le scuole scozzesi 
dell’East -Lothian. 

Insegnanti ed alunni 
hanno trascorso una piace-

vole giornata insieme, nel 
plesso di Filecchio. L’incon-
tro è iniziato con la musica: 
entrambi i gruppi scolastici 
avevano preparato una se-
rie di canti e naturalmente, 
il via è spettato a Filecchio 
che ha così creato l’atmo-
sfera adatta ad accogliere 
gli amici scozzesi. Imman-
cabile il gran inale, con 

OLTrE MILLE I pArTEcIpAnTI
Grande successo per  la XIX marcia 
“Conosciamo San Pietro in Campo”
S. PIETRO IN CAMPO – Pasquetta – o festa della libera-
zione, dato che le due date quest’anno coincidevano – a 
passo di marcia, grazie alla XIX Marcia “Conosciamo San 
Pietro In Campo”, manifestazione non competitiva che 
rientra nel Trofeo Podistico Lucchese, e che, come ogni 
anno, ha accolto centinaia di podisti più o meno esper-
ti per un giro tra la natura nei dintorni di San Pietro in 
Campo. 

Mille e cinquantatré i corridori che hanno preso parte 
alla manifestazione, suddivisi in ben 48 gruppi sportivi ar-
rivati in gran parte dalla provincia di Lucca ma anche da 
quelle vicine: il tutto grazie all’organizzazione del Comita-
to Paesano S. Pietro in Campo e al patrocinio del Comune. 
Quattro i percorsi di diversi chilometraggi tra i quali sce-
gliere per godersi le bellezze dei nostri posti. Il gruppo più 
numeroso, ovviamente, quello dei padroni di casa “I Ri-
belli”, in forze con 118 iscritti, seguito dall’Atletica Porca-
ri (75 iscritti) e dal Gruppo Podistico Donatori di Sangue 
Gallicano, arrivato con 70 marciatori, ai quali sono seguiti i 
Marciatori Morianesi, i Donatori di Sangue di Bolognana, i 
Fratres di Piano di Coreglia, e molti altri gruppi.

ALLA FOndAZIOnE rIccI unA SErIE dI cOnFErEnZE

La produzione artistica nel Risorgimento in Italia
di “Pittura risorgimentale a 
Milano e Napoli”. L’ultima 
delle conferenze in pro-
gramma è prevista per mer-
coledì 29 giugno su “I qua-

dri dedicati alla ‘delusione 
risorgimentale’”. Tutti gli 
appuntamenti si terranno 
presso la sede della Fonda-
zione Ricci, a Barga in via 

Roma con inizio alle 17. Per 
informazioni, contattare la 
segreteria: 0583 724357 – 
fondricci@iol.it – www.fon-
dazionericci.it.

sare Biondi. Da qui partirà la silata dei gruppi alpini che 
raggiungeranno il Monumento ai Caduti di Piazza della 
Vittoria, dove sarà deposta una corona di alloro. E’ previ-
sta la presenza di numerosi gruppi e di centinaia di Alpini 
in congedo.

Alle 10,30 sul Piazzale del Fosso, il saluto ed il benvenu-
to delle autorità e di seguito la celebrazione di una messa. 
L’inaugurazione della mostra “Alpini sempre” chiuderà la 
giornata durante la quale presterà servizio la fanfara alpina 
della Garfagnana e Valle del Serchio “Capitano Angelini”.

l’esecuzione corale, della 
canzone dei Beatles “All to-
gether now”. La giornata è 
andata avanti con il pranzo 
e nel dopo mensa, i ragazzi, 
inseriti in gruppetti nelle 
cinque classi, hanno con-
diviso un’attività didattica 
dedicata alla leggenda del 
Ponte del diavolo. 

Per festeggiare l’occa-
sione, a cui ha preso parte 
anche la Dirigente dell’Isti-
tuto Comprensivo, dott.ssa 
Iolanda Bocci, il gruppo 
genitori di Filecchio ha of-
ferto un rinfresco a base di 
prodotti tipici della Garfa-
gnana: pasimate, castagnac-
cio, pizza e focaccia. 

La vacanza degli scozzesi 
si è conclusa in San Pietro 
in Campo dove, due giorni 
dopo, insieme agli alunni di 
classe V di Filecchio e alle 
loro insegnanti, è  stato re-
alizzato un simpatico pizza- 
party. 

 L’esperienza si è rivelata 
positiva e sicuramente ha la-
sciato un piacevole ricordo 
a tutti i partecipanti.

Gabriele Rigali
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GrAZIE AL cAI dI BArGA

Rimessi a nuovo i “Sentieri dei Colli di Barga”
BARGA – Lungo le strade 
di campagna del nostro co-
mune sono apparsi paletti 
in castagno con bandierine 
bianche e rosse: dopo anni 
di abbandono, questa pri-
mavera sono insomma rina-
ti anche i “Sentieri dei Colli 
di Barga”, grazie alla sezio-
ne CAI di Barga che sta di 
nuovo mappando, ripulen-
do e mantenendo la rete di 
sentieri e mulattiere che da 
sempre esistono nel nostro 
territorio.

Non che in questi anni 
la squadra dei “sentieristi” 
del CAI Barga non abbia 
lavorato, dato che sono di 
loro competenza 12 sentieri 
sulle Apuane e sugli Appen-
nini, ma con questo nuovo 
recupero, stanno dando la 
possibilità anche ai “passeg-
giatori della domenica” di 
godere delle bellezze che 
stanno fuori dai nostri pae-
si, e che spesso sono dimen-
ticate anche dagli abitanti 
stessi.

I sentieri dei Colli di Bar-
ga erano già stati ripristinati 
una decina di anni fa anche 
con la pubblicazione di una 
brochure che ne spiegava 
tappe e percorso, ma con 
questi nuovi interventi si 
intende dare un ulteriore 
spinta al turismo naturali-

Barghigiani in visita alla cattedrale di St. Andrew
GLASGOW (SCOZIA) – Un 
gruppo di dodici persone, 
fra cui anche il proposto di 
Barga don Stefano Seraini 
e don Salvatore, sono par-
titi da Barga per la Scozia, 
su invito dell’Arcivescovo 
di Glasgow Mario Conti, in 
occasione della riapertura, 
dopo un periodo di restau-
ro, della Cattedrale di St. 
Andrew a Glasgow. 

Le celebrazioni sono ini-
ziate sabato 9 aprile con i 
Vespri Solenni presieduti 
dall’Arcivescovo Conti e a 
cui erano presenti  anche, 
personalità rappresentanti 
di altre Chiese Cristiane in 
vero spirito ecumenico. 

Domenica 10 aprile è 
stata celebrata la Messa So-
lenne con la dedicazione 
dell’altare presieduta sem-
pre dall’Arcivescovo Conti 
e a cui hanno preso parte, 
per evidenziare l’importan-
za dell’evento e il particola-

Sempre più frequenti gli atti vandalici
BARGA – Atti di vandalismo a Barga. E’ or-
mai un fenomeno sempre più ricorrente e non è 
una bella cosa. Gli atti vandalici più frequenti 
e sotto gli occhi di tutti sono quelli ai danni 
della cabina telefonica rossa in Largo Biondi. 
Installata nel 2008 quale dono di Mauro Cec-
chini al popolo di Barga, recentemente è stata 
bersaglio di una serie di danneggiamenti mira-
ti a distruggere sistematicamente quella che era 
una originale “Red Box” britannica del secolo 
scorso, conservata in ogni suo particolare. I 
tecnici  del Comune hanno più volte sostitui-
to i vetri rotti su diversi lati della cabina, ma 
niente è stato possibile fare per sostituire invece 
la cornetta del telefono che è stata asportata 
da ignoti. Quando fu installata, la “Red Box” 
suscitò un certo scetticismo, ma piano, piano 
è stata accettata come parte integrante del pa-
esaggio locale ed è stata fotografata molte volte 
dai visitatori di Barga e da gente del luogo. Ve-
derla però adesso ridotta a continuo bersaglio 
dei vandali e così malmessa non fa certo bene 

all’immagine della nostra cittadina. O la si ri-
para ogni volta, o la si toglie, oppure si pesca 
gli autori degli atti vandalici e si da loro una 
volta per tutte una bella lezione.

Altro danneggiamento, meno evidente, ma 
ugualmente preoccupante, è stato l’attacco 
alla casa disabitata da alcuni anni, nei pressi 
dell’ex centrale dell’ENEL  dove un tempo abi-
tavano le sorelle Chiesa. Tutti i vetri esterni o 
quasi sono stati distrutti. Nelle settimane scor-
se i vandali hanno invece devastato il parco 
Kennedy compiendo diversi danni. Sono state 
rotte diverse bottiglie di birra, con rischio per i 
bambini che frequentano il parco e recentemen-
te il comune ha provveduto ad una pulizia. 
Sempre nel Parco sono state danneggiate alcu-
ne panchine in pietra e l’intervento per ristrut-
turarle sarà abbastanza costoso.

Insomma questi atti di vandalismo stanno 
diventando sempre più frequenti, fastidiosi e 
costosi per tutta la comunità. E’ tempo di porci 
rimedio.

stico, su cui Barga potrebbe 
tranquillamente investire.

B1, B2 e B3 i nomi dei 
sentieri ripristinati, che per-
mettono di percorrere tre 
diverse passeggiate ad anel-
lo attorno al capoluogo: il 
primo ripristinato, con la 
pulizia del sottobosco, la 
rimozione di ingombri dal 
percorso e la sistemazione 
della segnaletica tipica del 
CAI, è stato il cosiddetto 
B2, che da Barga conduce 
a Ponte di Catagnana e a 
Sommocolonia.

Anche il B1 è già pronto 
per essere percorso in tut-
ta tranquillità, ben segna-
to e sgombro da impicci: 
si tratta dell’anello che da 
Barga porta a Tiglio Basso, 

ridiscende a Loppia e poi 
riconduce a Barga con due 
varianti. Sarà invece pron-
to per l’autunno il B3, che 
da Barga raggiunge Tiglio 
e poi Bebbio e Renaio con 
ritorno a Valle.

Dopo questo grande la-
voro fatto da sette volontari 
del CAI, serve però anche 
un “aiutino” dall’esterno, 
dal momento che, perché 
sia reso davvero merito a 
questo lavoro di ripristino, 
servirebbe una nuova pub-
blicazione di brochure e 
una adeguata promozione 
della possibilità di scoprire 
alcuni dei più begli angoli 
del comune passeggiando. 
A buon intenditor…

Maria Elena Caproni

BARGA – La Pastorale Giovanile del Vica-
riato di Barga propone una serata tutta de-
dicata ai giovani, tra momenti di rilessione 
e di svago. La nascente PGV vuole infatti of-
frire ai ragazzi del territorio di età compre-
sa tra i 15 e i 30 anni, un incontro sul tema 
“La verità vi farà liberi”: si tratta di un’oc-
casione di confronto reciproco e con sé 
stessi, e di un semplice modo di ritrovarsi 
insieme passando una serata di divertimen-
to. L’appuntamento avrà luogo sabato 4 
giugno presso l’Oratorio del Sacro Cuore: 
a partire dalle 17.30 si terrà un primo mo-
mento di meditazione e preghiera collet-
tiva guidato in chiesa da Frate Francesco, 
già venuto a parlare coi ragazzi di Barga in 
occasione della Scuola della Parola Qua-
resimale; alle 18.15, il passaggio al ricrea-
tivo con un aperitivo insieme. Alle 19 sarà 

proposta una sorta di “Corrida” tra gruppi 
musicali, cantanti, cabarettisti e altri intrat-
tenitori che vogliano confrontarsi davanti 
all’insindacabile giudizio del pubblico, con 
verdetto inale e premio (previa l’iscrizio-
ne nei giorni precedenti). Alle 20.00 ci si 
metterà a tavola per la cena, mentre dalle 
21.00 apriranno gli stand di alcune delle as-
sociazioni di volontariato operanti sul ter-
ritorio che coinvolgono in qualche misura 
i giovani, a testimonianza dell’impegno e 
del lavoro svolto nel corso di questo anno. 
A seguire, serata no limits di musica e bal-
lo. Per l’adesione, che comporta per tutta 
la serata il versamento della modica cifra 
di 5 Euro, basterà presentarsi poco prima 
dell’inizio dell’incontro al banco iscrizioni 
posto all’esterno della chiesa.

Sara Moscardini

Una serata dedicata ai giovani con la Pastorale Giovanile

re legame dell’Arcidiocesi 
di Glasgow,  con la Chiesa 
Cattolica Romana (“Specia-
lis ilia Romanae Ecclesiae” 
recita il motto della stessa, 
riprodotto su un mosaico 
all’ingresso della cattedra-
le, opera di artisti palesti-
nesi di Betlemme), il Nun-
zio Apostolico per la Gran 
Bretagna mons. Antonio 
Mennini e il cardinale Pa-
trick O’Brien,  Arcivescovo 

di Edimburgo e presidente 
della Conferenza Episco-
pale della Scozia. L’ Arcive-
scovo Conti è stato estrema-
mente felice della presenza 
barghigiana ed ha presen-
tato il gruppo al Cardinale 
O’Brien ed entrambi, con 
semplicità e cordialità, han-
no  preso parte alla foto di 
gruppo all’ingresso della 
Cattedrale.

Luana

PONTE ALL’ANIA – Tan-
te congratulazioni ai coniu-
gi  Stelio Pieroni e Alda Berni 
residenti in località La Quer-
cia a Ponte all’Ania che do-
menica 15 maggio, proprio 
quando esce questo giornale, 
hanno festeggiato i loro primi 
cinquant’anni di matrimonio. 
Nella Pieve di Santa Maria 
Assunta in Loppia, hanno ri-
petuto la loro promessa davanti 
al Signore partecipando alla 

Due giugno a Fornaci

FORNACI – Sarà  dedica-
ta al 150° dell’Unità d’Ita-
lia la festa del 2 giugno 
che ogni anno si tiene a 
Fornaci e che tradizio-
nalmente è considerata il 
“compleanno” del Centro 
Commerciale Naturale.  
Per questo i commercianti 
del CIPAF e l’Amministra-
zione Comunale stanno 
lavorando perché via della 
Repubblica sia chiusa al 
trafico  e venga allestito 
un mercato. La novità di 
quest’anno è dedicata al 
mondo del volontariato, 
con la serata beneica “CI-
PAF per il Sociale”, orga-
nizzata per far conoscere 
l’impegno nel sociale del-
le numerose associazioni 
di volontariato della zona.

Nozze d’Oro in casa Pieroni
Santa Messa. Stelio è il pro-
prietario dell’omonima agenzia 
funebre alla Quercia, e con la 
sua inseparabile consorte  Alda 
sono molto conosciuti in tutta 
la comunità di Fornaci e Ponte 
all’Ania. 
La festa per le loro nozze d’Oro 
è giunta esattamente cin-
quant’anni dopo la data del 
matrimonio. Si erano infatti 
sposati il 15 maggio del 1961 
nella chiesa di Ponte a Serra-
glio. A far loro tanti auguri di 
ancora tanti e tanti anniversa-
ri felici sono i igli Gesualdo, 
consigliere comunale a Barga 
e Roberta, il genero Stefano, la 
nuora Alessia, le nipoti cateri-
na ed Elisa. Si unisce natural-
mente anche tutta la redazione 
del Giornale di Barga.
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Approvato il bilancio di 
previsione del Comune
BARGA – Lo scorso 29 aprile, durante un lunghissimo 
consiglio comunale, con i voti favorevoli della maggio-
ranza e quelli contrari dell’opposizione, è stato approva-
to il bilancio di previsione 2011 per il Comune di Barga; 
un bilancio di ben 19 milioni di euro, ma per il quale 
è stato dificilissimo far quadrare i conti e cercare di 
garantire i servizi ed anche gli investimenti sulle opere 
pubbliche, a causa dei parametri sempre più restringen-
ti imposti dalla Finanziaria, che per esempio ha ridotto 
drasticamente la possibilità di accendere mutui per inve-
stimenti, e dei minori trasferimenti statali quest’anno sti-
mati per la parte corrente del bilancio in 300 mila euro 
in meno che arriveranno nel 2012 ad altri 300 mila euro 
in difetto.

Insomma un bilancio dificile, come ha spiegato l’as-
sessore al Bilancio, Vittorio Salotti, e previsioni fosche 
per il futuro immediato dove il rischio è che i comuni 
non possano più garantire alcuni servizi essenziali se non 
cambieranno le cose.

Per far quadrare i conti è stato fatto, ha aggiunto, un 
attento lavoro di revisione delle spese, ma ci sarà anche 
una intensiicazione della lotta all’evasione che è già par-
tita per quanto riguarda il mercato sommerso degli af-
ittacamere e dei bed & breakfast abusivi durante i mesi 
estivi. Gli aumenti relativi alle tasse, riguardano l’adegua-
mento già avvenuto dei prezzi di buoni pasti e scuolabus 
per le scuole e un adeguamento della TARSU che incide-
rà del 2% sulle nostre tasche.

Tra le voci di entrata sono previsti 250 mila euro deri-
vanti dal recupero dell’evasione ICI e 155 mila euro per 
i recuperi sull’evasione della tassa riiuti.

Le uscite principali riguarderanno la spesa per far 
funzionare la macchina amministrativa, circa 2 milioni e 
300; oltre 2 milioni per investimenti sulla pubblica istru-
zione; 800 mila euro per viabilità e trasporti, oltre 2 mi-
lioni e 300 mila euro per smaltimento riiuti e ambiente.

L’assessore ai lavori pubblici Giampiero Passini ha 
presentato il piano degli investimenti sulle opere anti-
cipando subito che se il Comune non arriverà all’aliena-
zione del mattatoio comunale di Loppia (introito pre-
visto 250 mila euro), alcune delle opere non potranno 
essere inanziate. Per far quadrare i conti si è aperto le 
porte anche al project inancing e ad altre forme lessibi-
li di inanziamento come il leasing inanziario, ma per il 
2011 si conta anche sull’approvazione sulle entrate dagli 
oneri di urbanizzazione.

Tra le opere pubbliche la maggiore voce di uscita rap-
presenta l’edilizia scolastica con gli oltre 3 milioni per la 
realizzazione della nuova scuola elementare di Fornaci, 
di cui 2 milioni da rimediare con un leasing inanziario.

Il project inancing andrà a coprire le spese (450 mila 
euro) per la costruzione di 400 nuovi loculi nei cimiteri 
di Barga e Loppia. Si spera nella vendita del mattatoio 
per realizzare a Barga, tra le altre cose, la strada di colle-
gamento tra via XXV aprile e Via Papa Giovanni XXIII. 

Critici ed alla ine voti contrari, dall’opposizione. Per 
Giuliano Guidi di Per Barga e i suoi paesi le opere previ-
ste non rappresentano nulla di nuovo rispetto al passato.

Per Oriano Bartolomei di Spazio Libero si poteva stu-
diare altre soluzioni per avere un bilancio meno asittico 
e traballante; una di queste era l’istituzione della tassa sui 
soggiorni turistici, e sempre secondo Bartolomei, andava 
invece tagliata la spesa della macchina amministrativa.

rAGGruppA I vIGILI urBAnI dI BArGA, BOrGO A MOZZAnO, cOrEGLIA E FABBrIcHE dI vALLIcO

È nato il corpo unico di Polizia Municipale
GHIVIZZANO – E’ nato uficialmen-
te lo scorso 30 aprile a Ghivizzano, il 
corpo unico di Polizia Municipale del-
la Media Valle del Serchio.

La cerimonia si è svolta con l’inau-
gurazione della nuova sede della Po-
lizia Municipale realizzata presso la 
stazione ferroviaria di Ghivizzano, 
dove opererà il comandante del cor-
po unico di Polizia Municipale Fabio 
Biagioni, già a capo della Polizia Mu-
nicipale di Barga. Questo sarà l’ufi-
cio principale, ma negli altri comuni 
rimarranno ovviamente i soliti ufici 
per il front ofice ai quali potranno 
rivolgersi i cittadini.

La gestione della Polizia Municipa-
le, dal punto di visita amministrativo, 
è passata sotto la Comunità Montana 
della Media Valle del Serchio.

Nella Polizia Municipale della Me-
dia Valle sono conluiti i vigili urbani 
di Barga, Coreglia, Fabbriche di Val-
lico e Borgo a Mozzano, in totale 17 
unità. L’accorpamento permetterà di 
migliorare e snellire certi servizi, so-
prattutto a livello territoriale, come 
quelli relativi alla viabilità ed alla sicu-
rezza. Il tutto senza gravare di ulterio-

A cASA cOrdATI, cOn L’ArTISTA crISTInA BALZArInI

Un corso di pittura a terzo fuoco
BARGA – Dal 3 al 9 giugno 
presso “Casa Cordati” sarà 
presente l’artista Cristina 
Balzarini con alcune ope-
re effettuate con la tecnica 
della pittura a terzo fuoco. 
Per chi volesse accostarsi 
anche solo per mezza gior-
nata sappia che è possibile 
provare questa antica tecni-
ca pittorica e decorativa su 
porcellana e ceramica. Con 
l’aiuto dell’artista si potrà 
realizzare un lavoro che, 
dopo essere cotto nell’ap-
posito forno ceramico, ri-
marrà di proprietà della 
persona che lo ha dipinto. 

è un’occasione simpati-
ca per poter conoscere un 
po’ la storia di piatti, vasi, 
oggetti decorati, che spesso 
vengono acquistati o rega-
lati semplicemente perché 
piace il soggetto; ma il sa-
pere come viene realizzato 
a partire dallo stesso colore 
usato per la decorazione, 
impastato con resine ed es-

senze, ed il issaggio a fuoco 
a 780° indelebile per sem-
pre, potrebbe essere per 
l’autore o l’autrice che lo 
dipinge, una piacevole sod-
disfazione. 

Per chi volesse saperne 
di più, il 3 giugno alle ore 
17.00 a Casa Cordati, Cristi-
na presenterà lo svolgimen-
to delle giornate dedicate 
a questa arte antichissima. 
Alcune opere rimarranno 
nel museo in mostra per la 
stagione estiva.

PONTE ALL’ANIA – 1° Maggio 1951: Mons. Ugo Camoz-
zo, Arcivescovo di Pisa, presiede alla solenne apertura del-
la chiesa di S. Giuseppe in Ponte all’Ania, consegnando 
così alla allora giovanissima parrocchia un degno ediicio 
di culto. 

2011: Don Antonio Pieraccini, pastore delle comunità 
di Fornaci di Barga, Loppia e Ponte all’Ania, indice un’an-
nata di cerimonie ed appuntamenti per celebrare il cin-
quantennio della chiesa.

E infatti, nel pomeriggio del 1° Maggio, don Antonio 
e i fedeli si sono dati appuntamento presso il cimitero di 
Loppia per onorare la memoria di Mons. Giuseppe Stagni, 
guida della parrocchia di Ponte all’Ania dalla sua nascita 
ino al 2006. Partecipe anche l’Amministrazione Comuna-
le nelle persone dell’Assessore Gianpiero Passini e del Pre-
sidente della Comunità Montana Nicola Boggi, che hanno 
deposto sulla tomba una corona, a ricordo della igura che 
tanto si batté e si impegnò per la costruzione della chiesa.

La cerimonia è poi proseguita all’interno della chiesa di 
Ponte all’Ania con la celebrazione della S. Messa, con tanti 
fedeli accorsi per l’occasione; durante la cerimonia una 
pergamena ricordo dell’anniversario è stata consegnata 
alla parrocchia a nome del Sindaco di Barga. Don Antonio 
ha approittato dell’occasione per annunciare i prossimi 
lavori che saranno effettuati all’interno della chiesa, volti a 
spostare in avanti il presbiterio per donare all’ambiente un 
maggiore avvicinamento ai fedeli e una migliore estetica.

Sara Moscardini

A pOnTE ALL’AnIA E LOppIA

Celebrato il 50° anniversario della chiesa

ri costi le casse comunali che potran-
no avere un servizio migliore al solito 
costo.

Alla cerimonia inaugurale hanno 
preso parte diverse autorità. A fare gli 
onori di Casa il sindaco di Coreglia, 
Valerio Amadei che è intervenuto in-
sieme al presidente della Comunità 
Montana, Nicola Boggi ed all’asses-
sore provinciale Alessandro Adami. 
Tutti presenti i comuni che fanno par-
te del progetto. Nutrita anche la pre-
senza delle forze dell’ordine nonché 

del mondo del volontariato. Prima 
dell’inaugurazione del nuovo uficio, 
il comandante dei Vigili, Biagioni ha 
consegnato a nome della Comuni-
tà Montana il Premio al Lavoro per 
l’edizione 2011 istituito dalla Comu-
nità Montana della Media Valle e che 
è andato quest’anno a Sirio Manini, 
per quasi quarant’anni a servizio della 
comunità prima vestendo la divisa di 
carabiniere e poi per tantissimi anni 
quella di vigile urbano del comune di 
Coreglia Antelminelli. 

ErrATA cOrrIGE
Nel numero scorso, nell’articolo riguardante la rac-

colta irme promossa dal Partito Demoratico di Barga, 
abbiamo erroneamente citato Oriano Bartolomei come 
segretario del loca circolo PD, mentre invece si trattava 
di Oriano Rinaldi. 

Oriano Bartolomei è invece capogruppo di “Spa-
zio Libero”, gruppo consiliare che attualmente si trova 
all’opposizione. 

Ce ne scusiamo con i diretti interessati, con i rispettivi 
partiti di appartenenza e con i nostri lettori.
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IL nuOvO cEnTrO MEdIcO dI FISIOTErApIA

Riabilitazione all’avanguardia e non solo a Fornaci
FORNACI – Il 30 Aprile scorso 
il Centro Medico di Fisioterapia 
di Antonella Miglianti e Alvaro 
Rocchiccioli ha trovato “casa” a 
Mencagli, presso la nuovo Po-
liambulatorio “La Fornace”.

L’uso delle tecniche più 
all’avanguardia insieme ai molti 
anni di esperienza e alla stretta 
collaborazione con l’istituto On-
cologico europeo del professore 
Umberto Veronesi, fanno del 
centro medico di isioterapia 
uno dei luoghi privilegiati e più 
afidabili per la riabilitazione 
ortopedica e oncologica, dove i 
terapisti, sotto la direzione sani-
taria del dottor Giuseppe Beni-
gni sapranno condurvi (anche 

avvalendosi di visite ortopediche 
in sede) con la giusta terapia alla 
risoluzione del problema.

Esiti di fratture, traumi, pe-
riartriti e molti altri disturbi 
osteoarticolari possono trovare 
soluzione sotto le mani esperte 
dello staff del Centro Medico, 
così come è possibile trattare er-
nie discali cervicali e lombari sia 
prima che dopo l’intervento chi-
rurgico, fare programmi specii-
ci dopo la riparazione della cuf-
ia dei rotatori, protesi di spalla, 
anca, ginocchio o gestire infortu-
ni sportivi per tornare in forma.

Il Centro Medico di Fisiote-
rapia è anche riconosciuto per 
il trattamento post-chirurgico di 

A FOrnAcI un cEnTrO dI SAnITà d’EccELLEnZA

Nasce il Poliambulatorio La Fornace

FORNACI – Un sviluppo nuovo nell’economia di Fornaci con l’inaugura-
zione, avvenuta il 30 aprile della prima delle attività sanitarie del nuovissi-
mo Poliambulatorio La Fornace, un ambizioso progetto di sanità privata, 
portato avanti dal Gruppo Potenti e realizzato all’ombra della storica cimi-
niera di mattoni in Località Mencagli.

Presidente del Poliambulatorio le Fornace è Riccardo Guerrini che ab-
biamo intervistato per capire meglio la portata di questa operazione.

Come nasce il progetto?

Tra i promotori della realizzazione di questo progetto, mi piace ricordare la per-
sona di Ugo Potenti; è infatti da un suo desiderio, condiviso con l'allora sindaco 
di Barga Umberto Sereni, che nasce l'attuale Poliambulatorio La Fornace. Il iglio 
Marco, imprenditore di cui è nota la caparbietà, ha messo in cantiere i propositi 
del padre e avvalendosi dei suoi collaboratori, me compreso, adesso sta realizzando 
l'opera.

Il Poliambulatorio, vuole essere un centro medico di eccellenza, punto di riferi-
mento della sanità privata, calato sul territorio che metta a disposizione quei servizi 
privati che ino ad oggi eravamo costretti a raggiungere, con non poco disagio, 
migrando verso Lucca, Pisa o Pistoia. Fornaci potrà insomma divenire luogo di 
attrazione e di eccellenza nella sanità privata.

Il 30 aprile è stata inaugurato  il centro di Fisioterapia. Alla ine di giugno 
arriveremo al secondo lotto con l’inaugurazione di una serie di ambulatori, con 
noti specialisti di provenienza anche regionale, che avranno a disposizione le più 
soisticate apparecchiature diagnostiche.

Nel merito sarà allestito uno studio oculistico; uno studio per la medicina dello 
sport; uno studio di medicina del lavoro; uno studio di Cardiologia; uno studio per 
Ginecologia/Urologia. Inoltre sono previsti studi specialistici nelle varie branche 
mediche.

Terzo lotto del progetto, sarà l'inserimento di un polo radiologico, realizzato con 
le più moderne apparecchiature diagnostiche, che comprenderanno tra le altre cose 
un radiologico stativo digitale; un ecografo multifunzionale; un ortopantomografo; 
un mammografo e una risonanza magnetica articolare settoriale.

Già con la realizzazione del centro medico nei suoi tre lotti, la struttura diventerà 
sicuramente un punto di riferimento, ma non poniamo limiti alle nostre idee, che 
potranno sicuramente arricchire il panorama delle offerte.
La struttura è convenzionata con il servizio pubblico?

La struttura parte come privata, auspicando un possibile convenzionamento 
con la sanità pubblica, almeno per alcune tipologie di diagnostica.

La nostra intenzione è quella di poter collaborare con l'ASL, non andando in 
contrapposizione, ma anzi ricercando quelle sinergie che permettano di dare un 
servizio aggiunto alla nostra popolazione, senza un ulteriore aumento dei costi 
per la ASL stessa; pensiamo al disagio di persone anziane e non, che in regime di 
convenzione devono recarsi a Lucca per una lastra o a Pistoia per una risonanza. 
Mettiamo nel conto dei disagi, la persona che deve accompagnare il paziente, il costo 
della benzina e il tempo del viaggio. Con la stessa “convenzione”, potremmo dare un 
servizio in loco alla nostra gente riducendo notevolmente i disagi.

FORNACI – Era il Gennaio 1981 
quando Sergio Lunatici, allora 
componente del Consiglio di 
Amministrazione dell'ACI Luc-
ca, cercava di aprire nel Comune 
di Barga una delegazione ACI. 
Conoscendo  Alessandro Mar-
chi, che svolgeva per conto del 
Moto Club Fornaci alcune prati-
che auto, lo accompagnò ad un 
incontro con il presidente di al-
lora e di lì a poco si concretizzò 
l'accordo.

Nel marzo 1981 fu aperto così 
l'uficio di Fornaci in via della 
repubblica 276, dove si trova 
tuttora. La gestione venne afi-
data ad una società composta 
da  Alessandro Marchi, Gualtiero 
Fiori e le rispettive consorti, che 
successivamente hanno passato il 
testimone alle iglie Daniela e Si-
mona. Nel corso di questo tren-
tennio  l'uficio ha offerto tutti 
i servizi istituzionali proposti 
dall’Automobil Club Italiano, la 
riscossione del  bollo auto, il ser-
vizio con il medico in sede per il 

rinnovo della patente e lo Spor-
tello Telematico dell'Automobili-
sta per svolgere in  tempo reale 
l'espletamento dei trasferimenti 
di proprietà e delle immatricola-
zioni. Gli utenti che usufruisco-
no dei servizi di questo uficio, 
grazie alla professionalità e alla 
serietà del personale nello svol-
gere le pratiche sono migliaia 
ogni anno e Alessandro, Daniela 
e Simona sperano così di conti-
nuare ad avere la loro “fedeltà” 
con il passare degli anni futuri.

Lo staff dell’ACI Fornaci co-
glie anche l’occasione per ricor-
dare a tutti i possessori di ciclo-
motori che non avessero ancora 
provveduto, che è arrivato il mo-
mento di adeguare i certiicati di 
circolazione e le targhe dei pro-
pri mezzi.

Questo per effetto di una leg-
ge che prevede anche per i “cin-
quantini” una carta di circolazio-
ne che rechi tra i dati riportati 
anche il numero di targa e i dati 
dell’intestatario: se la vostra tar-

L'Automobile Club d'Italia di Fornaci compie trent’anni

ga inizia per 0, 1 o 2 avete tem-
po per cambiare i documenti e 
la targa del vostro mezzo ino al 
2 giugno, per le cifre successive 
c’è invece un po’ più tempo: 120 
giorni dal 2 aprile 2011 se le cifre 
sono  3, 4, e 5; 180 giorni se le ci-
fre sono 6, 7 e 8; entro 240 giorni 
e comunque non oltre il 12 feb-
braio 2012 se la sequenza della 
vostra targa inizia con 9 o A.

Presso lo sportello Aci di For-
naci potrete svolgere questa pra-
tica in pochi minuti ed adeguar-
vi alla nuova normativa stradale 
senza il rischio di incorrere in 
sanzioni.

masectomie ed interventi analo-
ghi, per la cura del linfedema(il 
fastidioso braccio gonio dopo 
l’intervento di tumore al seno), 
con la nuova procedura codiica-
ta dall’IEO del professor Verone-
si, con il quale il centro è in co-
stante contatto e presso il quale 
lo staff frequenta regolarmente 
corsi di aggiornamento e perfe-
zionamento. Oltre alle tecniche 
manuali come il massaggio te-
rapeutico, linfodrenante, miofa-
sciale, il taping neuromuscolare 
e il bendaggio funzionale, pres-
so il Centro Medico di Fisiote-
rapia e possibile trattare diversi 
disturbi e traumi avvalendosi di 
terapie isiche non invasive, che 
non prevedono l’uso di farma-
ci come InterX, TecarTerapia, 
elettroterapia, laser di potenza 
NdYag, magnetoterapia, correnti 
diadinamiche, TENS, ionoforesi 
e ultrasuoni, alla quali è possibile 
associare una ginnastica proprio-
cettiva e posturale per un com-
pleto recupero.

Per informazioni o per un ap-
puntamento: Centro Medico di 
Fisioterapia, località Mencagli 
s/n, 058386321 – 3496163405 - 
3473690336

A BArGA SuL pOnTE

Aperta la rosticceria “Il mangiar bene”
BARGA – Siete appassionati del mangiar 
bene? Allora sarete contenti della novità com-
merciale inaugurata nei giorni scorsi, la rostic-
ceria, guarda caso, ”Il mangiar bene” che il 
30 aprile ha aperto i battenti in Largo Emilio 
Biondi sul ponte a Barga.

“Il mangiar bene” è una nuova costola del-
la “Bottega del Pane”, lo storico negozio che 
Ralph Ercolini e la moglie Paola Del Soldato 

conducono da tanti anni con successo a pochi 
passi, all’angolo tra via Pascoli  e via del Giar-
dino. Adesso, con il rinforzo della iglia Simo-
na e del suo idanzato Michele Cherubini che 
proviene da Bagni di Lucca, hanno rilevato la 
rosticceria sul ponte che si rivolge a tutti coloro 
che amano la buona tavola offrendo tante spe-
cialità gastronomiche da portarsi a casa, ma 
anche la possibilità di gustare pranzi e cene 
in loco con menù turistici e pranzi di lavori 
a prezzi scontatissimi. Il locale è aperto tutto 
il giorno e chiude la sera dopo le 21 ed offre 
una serie impressionante di piatti e specialità 
gastronomiche a cominciare, in omaggio alle 
tradizioni scozzesi della famiglia Ercolini, dal 
classicissimo (in Scozia come a Barga) ish & 
chips. In più, pizza al taglio e da asporto, pol-
lo allo spiedo, tanti primi piatti e tante cose 
buone di secondo e di contorno. Per prenotare 
il vostro mangiar bene potete telefonare al nu-
mero 0583 1712774.

foto Massimo Pia
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A LuccA

Bocelli canta con il pianista Massimo Salotti
LUCCA – è nata ai primi a dicembre scorso un’associa-
zione culturale con l’intento di promuovere il dialogo tra 
arte e spiritualità e che prende il nome di Associazione San 
Cristoforo, che, pur avendo sede a Lucca ha un forte lega-
me con Barga,  anche per il fatto che è composta da bar-
ghigiani come Arturo Nardini, presidente, e Stefano Borsi, 
che assieme allo scultore Bruto Pomodoro cura la ricerca 
artistica e culturale. L’ambizioso obiettivo dell’associazio-
ne è quello di creare occasioni di incontro e di dialogo con 
le arti e le scienze coinvolgendo anche igure di spessore 
internazionale.

La prima iniziativa dell’associazione è stato l’allestimen-
to presso la sconsacrata chiesa di San Cristoforo nel centro 
di Lucca (che è anche la sede principale dell’associazione) 
della mostra “Omaggio a Dino Buzzati” di Carlo Guarienti, 
i cui lavori sono in mostra ino al 29 maggio.

Il 4 maggio scorso c’è stata anche  presentazione del 
libro di Arturo Paoli e Dino Biggio “Dio nella trasparenza 
dei poveri” (la Collina editrice), una raccolta di poesie la 
cui postfazione è stata afidata alla penna di Andrea Bo-
celli.

E proprio il celebre cantante è stato l’ospite d’onore 
della presentazione, durante la quale sono stati letti alcu-
ni brani del libro in questione con l’accompagnamento al 

LOTTA ALLE dEIEZIOnI dEI cAnI

Teniamo pulite le nostre strade
BARGA – Con l’arrivo della bella stagione Barga, come tut-
to il territorio comunale, si appresta ad accogliere i mol-
ti turisti in arrivo. Per questo è l’assessore all’Ambiente, 
Giorgio Salvateci, a richiamare l’attenzione su un proble-
ma, con il quale si fa i conti tutto l’anno, ma che con la 
stagione estiva si acuisce, come quello delle deiezioni dei 
cani. Purtroppo, soprattutto nelle strade del centro storico 
di Barga non è raro assistere ad uno spettacolo indecoroso 
ed il passante meno attento rischia spesso di portarsi a casa 
un “ricordino”.

E’ un problema che si registra maggiormente nell’anti-
co castello di Barga, ma anche in tutti i giardini pubblici, a 
Fornaci nel Parco Menichini, frequentato da tanti bambi-
ni, e nelle aiuole di Ponte all'Ania. 

“Per far crescere il nostro comune, per lo sviluppo tu-
ristico e quindi per una giusta accoglienza ai molti turi-
sti abbiamo bisogno dell’aiuto di tutti – ha sottolineato 
l’assessore Salvateci. L’immagine che offriamo ai turisti è 
fondamentale. Perciò voglio invitare tutti quanti amano il 
proprio animale e lo seguono in tutti i bisogni quotidiani, 
a dotarsi di appositi guanti/contenitori per raccogliere ciò 
che lasciano per terra. Un piccolo gesto che rende più bel-
lo e accogliente il nostro comune”.

In realtà chi ama e segue il proprio cane non lo lascia 
certo sporcare a destra o a sinistra per le strade. L’appello, 
e magari anche qualche bella multa, ci vuole verso coloro 
che lasciano il proprio cane libero di girare per le strade 
o peggio ancora non provvedono a raccogliere le sue de-
iezioni.

E infatti l’Amministrazione Comunale ricorda che è già 
stata emanata un’ordinanza in questo senso e che la Poli-
zia Municipale è incaricata di provvedere al controllo. 

pianoforte eseguito dal “nostro” maestro Massimo Salotti, 
che poi, alla ine della manifestazione, è stato protagonista 
di un bel fuori-programma accompagnando Andrea Bo-
celli in una struggente Ave Maria.

Un concorso di idee per 
rilanciare Barga Giardino
BARGA – Verrà indetto un concorso di idee per riqualiica-
re tutta l’area di Barga Giardino. A comunicarlo nell’ulti-
ma riunione del Consiglio Comunale è stato il vice sindaco 
e assessore all’Urbanistica Alberto Giovannetti. Intenzione 
dell’amministrazione comunale quella di migliorare l’as-
setto urbanistico e la fruibilità di tutto il Giardino di Barga. 
Il concorso è stato considerato lo strumento in grado di 
offrire le migliori progettazioni inerenti l’abbellimento e 
la migliore fruibilità di quello che è il quartiere centrale 
di Barga capoluogo. In questa ottica potranno essere ridi-
segnati spazi a servizio di tutta la comunità, nuove aree da 
adibire a parcheggi e a servizi. Come spiega il vice sindaco 
Giovannetti, il tutto interesserà la parte che va dal Piazzale 
Pertini sino all’area pedonale di Via Pascoli, via Mordini, 
Via Giardino e Piazza San Rocco. Ciò recherà nuova e mi-
gliore visibilità agli esercizi commerciali che sono dislocati 
su questo percorso ma al tempo stesso potrà fornire idee 
nuove per l’utilizzazione degli ediici e degli spazi comuna-
li che si trovano su questo tragitto.

Tutta l’Amministrazione Comunale con a capo il Sinda-
co Marco Bonini sta lavorando, d’intesa con l’uficio Asset-
to del Territorio a questo progetto che vedrà la luce nelle 
prossime settimane e che rappresenterà uno degli aspetti 
cardine del nuovo Regolamento Urbanistico.

nEI GIOrnI ScOrSI A BArGA 32 BAMBInI dELLA LOnGnIddrY prIMArY ScHOOL

Si consolida il gemellaggio con East Lothian
BARGA – Un maggio all’insegna della Scozia, grazie agli 
scambi culturali fra la Longniddry Primary School e l’Isti-
tuto Comprensivo di Barga sotto il patrocinio del Comune 
di Barga. L’iniziativa ha portato a Barga 32 studenti scozze-
si, grazie all’organizzazione della scuola barghigiana con il 

contributo del Comune di Barga. C’è stato anche un ricevi-
mento per loro nella sala consiliare di Palazzo Pancrazi. In 
questa occasione è stato il vice sindaco Alberto Giovannetti 
a confermare il patto di amicizia che ormai da alcuni anni 
lega Barga con la Contea di East Lothian in cui la Lon-
gniddry Primary School ha sede. Ringraziamenti doverosi 
sono stati portati alle maestre dell’istituto comprensivo di 
Barga che hanno organizzato questa serie di incontri, dalla 
Dirigente Bocci.

Tra gli appuntamenti più signiicativi quello di lunedì 9 
maggio, quando al teatro dei Differenti gli studenti delle 
Elementari e Medie di Barga e quelli di East Lothian, si 
sono esibiti  in un atteso spettacolo musicale. In questa 
occasione il Sindaco di Barga Marco Bonini ha consegna-
to l’invito uficiale per il Sindaco della Contea di East Lo-
thian per i festeggiamenti del Patrono di Barga il prossimo 
25 luglio che in occasione del 150° anniversario dell’Unità 
d’Italia saranno particolarmente ricchi di eventi.

BALESTrE, AccAMpAMEnTI E BATTAGLIE HAnnO OFFErTO unO SpETTAcOLO unIcO

Le due giornate dedicate al Calendimaggio
BARGA – Sabato 7 e domeni-
ca 8 maggio il castello di Bar-
ga si è riempito di balestrieri, 
fanti, arcieri e dame grazie alla 
decima edizione del Calendi-
maggio, durante la quale non 
solo le balestre, ma anche una 
battaglia ed un accampamento 
medievale hanno contribuito a 
ricreare un’affascinante atmo-
sfera.

Merito del Comune di Bar-
ga, dell’Associazione Historica 
Lucense e della Mansio Ho-
spitalis Lucensis, che, assieme 
a molti altri gruppi di appas-
sionati –  tra i quali i vicini 
gruppi di Gallicano e Ghiviz-
zano – tutti rigorosamente in 
abiti storici, hanno animato 
le vie del borgo, creando, con 
la concomitanza del mercatino 
dell’artigianato e dell’antiqua-
riato, un bel lusso di pubblico.

La parte rievocativa è stata 
curata dalla Mansio Hospita-
lis, che, già dal pomeriggio di 
sabato, sull’arringo del Duo-
mo, ha allestito un campo me-
dievale per riproporre con gran-
de rigore storico arti e mestieri 
di un tempo come la tessitura, 
la falconeria, la farmacia, l’ar-
ceria. Sempre in Duomo si sono 
tenute per tutta la giornata di 
domenica le gare di abilità con 

la balestra, curate dall’Histori-
ca Lucense e che hanno visto 
sidarsi anche l’Ordo Pro Bali-
strari di Lucca, la Vicaria Val 
di Lima (Bagni di Lucca), il 
Manipolo Val Tiberina (Città 
di Castello), i Balestrieri del 
Mandraglio e i Gatteschi, en-
trambi provenienti da Genova.

Sempre nella giornata di 
domenica, il piazzale del Fos-
so è stato invece teatro di uno 
scontro di fanteria, durante il 
quale la Mansio Hospitalis ha 
simulato un attacco alla citta-
dina da parte di un manipolo 
di crociati di ritorno dalla Ter-
ra Santa. Così, tra sibilare di 

frecce scoccate da un enorme 
balestra e lancio di pietre, Bar-
ga è stata difesa dall’invasore, 

mentre il pubblico applaudiva 
dagli spalti sotto il monumento 
di Mordini.

Sun Flower Seeds, la luce dal sole
Si chiama “Sun Flower Seeds” ed è un progetto svi-

luppato dal ilecchiese  Alfredo Ghiloni, appena laureato 
in Disegno Industriale presso la Facoltà di Architettura 
dell’ateneo iorentino sotto la supervisione del professor 
Gianpiero Alfarano e di Luca Fontanini, esperto in tec-
nologie nel campo della fotoluminescenza, e potrà esse-
re una piccola rivoluzione nell’illuminazione.

La forza sta nel design e nel fenomeno della fotolumi-
nescenza, la quale fa sì che particolari pigmenti siano in 
grado di immagazzinare luce per restituirla in condizioni 
di oscurità: così è nato Sun Flower Seeds, la lampada da 
esterno che unisce la potenzialità della fotoluminescen-
za alla naturalità dell’energia solare, rese eficaci da una 
tecnologia che permette al dispositivo di “inseguire” il 
sole in modo da catturarne per tutto il giorno i raggi uv, 
da trasformare poi in energia elettrica e quindi in luce 
durante le ore di buio.

Il tutto con un impatto bassissimo sull’ambiente, an-
che dal punto di vista estetico, date le forme semplici che 
ben si integrano nei più svariati ambienti, creando una 
perfetta sintesi tra tecnologia, ambiente e design.

Per sapere di più su questa lampada intelligente visi-
ta www.lucedentro.com/ita/ilosoia.aspx oppure con-
tatta Alfredo Ghiloni (3385698328) o Luca Fontanini 
(3486924063).
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PONTE ALL’ANIA –  Che 
cosa manca nel tuo paese, 
quale è il progetto vorresti 
fosse realizzato? Dopo For-
naci e Barga la nostra in-
chiesta arriva anche a Ponte 
all’Ania dove la gente ha 
ben chiaro quello che man-
ca con una priorità su tutte: 
eliminare una volta per tut-
te il passaggio dei mezzi pe-
santi da Via Nazionale, ma 
non solo.

Giobbe Lucchesi dice: 
“In questi anni sono stati co-
struiti tre ponti nuovi sul fon-
dovalle, ma ancora non si è 
eliminato, come invece era stato 
promesso, il passaggio dei TIR 
dal paese. A proposito del traf-
ico, bisognerebbe fare qualcosa 
anche per limitare la velocità 
delle auto lungo la strada”.

“A Ponte all’Ania – dice 
Umberto Pucci – l’ammini-
strazione ha realizzato una bel-
la piazza (parla di quella da-
vanti alla ex Cartiera) ma su 
questo luogo affaccia una casa 
che è un rudere e che rovina la 
bellezza del posto. Non è una 
bella immagine per il paese. 

SMALTIMEnTO rIFIuTI

Cresce al 55% la raccolta diferenziata
BARGA – La popolazione sta rispondendo 
bene alla campagna che ha potenziato la 
raccolta differenziata porta a porta dei ri-
iuti. Da quando è partita l’operazione, e 
cioè dal mese di gennaio scorso, la raccolta 
differenziata è passata da circa il 39 a ben 
il 55%.

La notizia è stata  resa nota dall’assessore 
all’ambiente Giorgio Salvateci.

“In soli pochi mesi siamo già saliti al 55% 
– ci ha spiegato l’assessore – e quindi si può 
ben sperare di arrivare all’obiettivo preissato del 
60% alla ine del 2011 e di raggiungere la so-
glia imposta per legge del 65% entro il 2012. Se 
è stato possibile questo risultato un grande merito 
va anche alla popolazione che ha risposto dav-
vero bene”.

Per raggiungere gli obiettivi previsti dal-
la normativa, l’Amministrazione Comuna-
le di Barga in collaborazione con la ditta 
Aimeri Ambiente aveva deciso di avviare, a 
partire gennaio scorso, un nuovo servizio 
di raccolta domiciliare della frazione indif-
ferenziata non più recuperabile (R.S.U.) 
nel capoluogo e nei paesi di Castelvecchio, 
Fornaci e Ponte all’Ania, ossia nelle zone 
ove era già attivo il servizio di raccolta por-
ta a porta di carta e umido. 

“Con questa operazione – continua Salvate-
ci – molte delle campane di indifferenziato sono 

state tolte dal territorio e questo ha portato anche 
a risolvere in buona parte i problemi che aveva-
mo ino al 2010 con l’abbandono presso i cas-
sonetti di ogni tipo di riiuti; dall’ingombrante 
ino al riiuto pericoloso come l’eternit delle vec-
chie coperture di garage e manufatti.  

Esistono ancora delle criticità – aggiunge 
– e queste sono presenti proprio nelle zone peri-
feriche del comune; laddove la raccolta porta a 
porta non è possibile e quindi dove si trovano le 
campane e i cassonetti per l’indifferenziato. Qui 
purtroppo si registrano ancora comportamenti 
scorretti. Dobbiamo combattere queste azioni che 
comportano peraltro ulteriori aggravi  di spesa 
per lo smaltimento che vanno a colpire tutti noi.

Sono già stai allo scopo intensiicati – con-
clude Salvateci – i controlli dei nostri Vigili 
Urbani che andranno anche a controllare i cas-
sonetti per cercare di risalire ai responsabili degli 
abbandoni abusivi”.

cOSA vOrrESTI pEr IL TuO pAESE? LE rISpOSTE dEL SIndAcO

“Strada Barga-Fornaci? Un progetto in cui credere”

cOSA vOrrESTI pEr IL TuO pAESE? LA pArOLA A pOnTE ALL’AnIA

Più attenzione a sicurezza e viabilità
BARGA – Lo scorso mese 
ospitavamo le richieste 
degli abitanti di Barga; 
cosa ritenevano utile per 
la loro cittadina. In que-
sto caso la risposte venute 
dalla gente hanno spazia-
to su diversi argomenti a 
cominciare dalla necessi-
tà di realizzare una strada 
di collegamento veloce 
tra Fornaci e Barga. Le 
loro domande le abbiamo 
girate anche stavolta al 
sindaco Marco Bonini 
Della strada tra Fornaci e 

Barga si parla da sempre, 

ma esistono concrete pos-

sibilità a breve termine?

“Se ne parla da tanto tem-
po, però mai così seriamente 
come in questo periodo. Rap-
presenta oggi la normale con-
tinuazione del nuovo ponte 
sul Serchio, in grado di col-
legare velocemente il fondo-
valle al capoluogo. Mai come 
oggi appare una realizzazio-
ne possibile inserita nel più 
vasto risanamento idraulico 
forestale di tutto il bacino del 
Fontanamaggio. E’ chiaro 
che un’opera del genere non 
potrà essere fatta a breve ter-
mine, però ritengo che debba 
essere un punto di traguardo 
in cui realisticamente credere 

anche attraverso il coinvolgi-
mento degli altri enti pubbli-
ci, ma anche singoli privati 
ed enti inanziatori.” 
Si richiede anche più at-

tenzione alle attività com-

merciali, incentivi ed aiuti 

a chi volesse aprire negozi 

a Barga. 

“Il rilancio turistico, cul-
turale e sociale di un comune 
passa necessariamente attra-
verso la valorizzazione delle 
attività commerciali esisten-
ti, le quali spesso sono legate 
alla promozione di prodotti ti-
pici o ad attività tradizionali 
del territorio.  

E’ ovvio che l’Ammini-
strazione Comunale deve 
incentivare chi sceglie Barga 
per la sua attività commer-
ciale e l’aiuto principale è 
senz’altro quello di rendere 
le pratiche amministrative 
più snelle possibili evitando 
il rischio che imprenditori 
volenterosi siano ostacolati 
da in troppi cavilli burocra-
tici. L’Amministrazione sta 
studiando altresì ipotesi di 
incentivazione anche econo-
mica per chi vuole aprire una 
nuova realtà commerciale in 
Barga, cercando l’aiuto e il 
sostegno della Regione Tosca-
na. Siamo inoltre fortemente 

impegnati nel seguire bandi, 
soprattutto europei, per l’in-
centivazione dell’imprendito-
ria anche giovanile”.
Si richiede più attenzione 

verso il mondo dei giova-

ni. Creare per loro luoghi 

di aggregazione.

“E’ vero. Spesso i cittadi-
ni più giovani si lamentano 
delle opportunità di aggrega-
zione e di incontro a Barga 
ed io credo che a Barga si 
deve creare un centro di ag-
gregazione giovanile con una 
sua struttura polivalente. In 
questo senso il nuovo Regola-
mento Urbanistico potrà for-
nire tutte quelle risposte che 
ormai i giovani barghigiani 
attendono da in troppo tem-
po. Vorrei aggiungere che a 
breve sarà portato a termine 
il progetto della consulta gio-
vanile, per affrontare insieme 
ai giovani le loro proposte e le 
loro problematiche”.  

Un altro problema è legato alla 
raccolta differenziata. In paese 
vive una comunità sempre cre-
scente di extracomunitari e cit-
tadini di paesi stranieri. Forse 
non sono stati adeguatamente 
informati, ma mentre noi ci 
diamo da fare a realizzare la 
raccolta differenziata, loro con-
tinuano a lasciare i sacchetti 
da tutte le parti, senza differen-
ziare e senza tenere conto degli 
orari e dei giorni prestabiliti” .

Andrea Bertoncini, 
dell’edicola La Giornale-
ria, è in grado di conosce-
re bene il polso del paese: 
“Questa è una comunità che 

negli anni è andata snaturan-
dosi. Molta gente ha deciso di 
abbandonare e di lasciare sit-
te le proprie case a causa delle 
dificili condizioni di vita come 
l’intenso trafico, il passaggio 
dei mezzi pesanti, la strada 
stretta e pericolosa per i pedo-
ni, i marciapiedi inesistenti. 
Niente è stato fatto dai nostri 
amministratori  per valorizzare 
quella che era l’identità storica 
commerciale e artigianale di 
Ponte all’Ania. Bisogna che il 
Comune ci dia una mano per 
rendere le condizioni di vita 
del paese più accettabili e per 
esaltare la sua identità. Via il 

Giobbe Lucchesi Umberto Pucci Andrea Bertoncini

Enza Giuntini Luciano Agostini Barbara Casci

Maria Agnese Giusti Eliseo Marcalli

trafico ed i TIR e strada più si-
cura come prima cosa, per ren-
dere più vivibile Ponte all’Ania 
e per far sì che la gente torni nel 
paese”. 

Enza Giuntini: “Ogni gior-
no passano decine di TIR e le 
auto vanno troppo forte. Non 
parliamo poi dei marciapiedi 
di via Nazionale: o non ci sono 
o sono troppo piccoli”. 

“Basta con questi mezzi 
pesanti – afferma Luciano 

Agostini – è l’ora che si faccia 
qualcosa per farli passare sulla 
Lodovica: non se ne può più”.

“Secondo me – dice la par-
rucchiera Barbara Casci – il 

nostro paese ha bisogno di una 
presenza maggiore delle forze 
dell’ordine. Si dovrebbe fare di 
più per garantire la sicurezza. 
Ponte all’Ania si è riempita di 
extracomunitari e qualche pro-
blemino in più in ordine di si-
curezza adesso lo abbiamo. Tra 
le altre cose da fare credo che bi-
sognerebbe ristrutturare il parco 
giochi. è così da quando è stato 
realizzato negli anni ’70”.

“Lungo via Nazionale c’è 
una casa che cade a pezzi – de-
nuncia Maria Agnese Giu-

sti – Qui c’è già il marciapiedi 
stretto e ogni tanto ci casca an-
che qualche pezzo della casa. è 

un problema di sicurezza. Tra 
l’altro la casa affaccia sulla 
nuova piazza ed è davvero un 
brutto spettacolo messa male 
come è adesso”.

“Ci vorrebbero dei dossi per 
limitare la velocità delle auto 
che passano dal paese – dice 
Eliseo Marcalli –  e poi questi 
TIR bisogna proprio toglierli 
da Ponte all’Ania.

Altro problema è quello dei 
‘bisogni’ dei cani. Il paese è 
pieno di questi “ricordini” e 
bisognerebbe che il Comune 
cominciasse a fare controlli ed 
anche qualche multa ai loro 
proprietari”.
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Un grande 51° anno per
il Primo Maggio a Fornaci
FORNACI DI BARGA –  Pieno successo per l’edizione nu-
mero 51 del “1° Maggio a Fornaci” che, dopo il preludio 
di sabato 30 conclusosi con i fuochi d’artiicio offerti dal 
gruppo Potenti, ha avuto la sua giornata di splendore nel 
giorno del 1° Maggio, con la presenza di migliaia di visita-
tori, ma anche di numerose personalità del mondo civile 
e militare che si sono date appuntamento in piazza IV No-
vembre per assistere al taglio del nastro.

Dalle 9.30 via della Repubblica è stata chiusa al trafico 
e le bande di Coreglia e Fosciandora hanno percorso la 
via principale richiamando tutti verso l’Expo; contestual-
mente, i commercianti del Centro Commerciale Naturale 
hanno allestito fuori dai negozi spazi dove proporre novi-
tà e offerte, alcuni creando delle esposizioni davvero ben 
curate.

Il taglio del nastro è stato afidato al neo presidente del 
comitato Primo Maggio Nicola Barsotti, afiancato da tutti 
i membri del gruppo organizzatore, dal sindaco di Barga 
Marco Bonini assieme a molti membri del Consiglio, dal 
Presidente della Comunità Montana Nicola Boggi, da al-
cuni dei più importanti personaggi politici della zona tra i 
quali gli onorevoli Poli e Mariani ed il senatore Marcucci, 
e dal presidente della provincia Stefano Baccelli.

Nel descrivere quanta e quale sia l’importanza di questa 
manifestazione da sempre celebrata a Fornaci nel giorno 
della festa del lavoro, non è mancato anche un pensiero 
ai dipendenti dello Scatoliicio Corsonna e al momento 
dificile che, come lavoratori, stanno passando.

A parte un rovescio di pioggia nel primo pomeriggio 
che però non ha scoraggiato i visitatori, durante la gior-
nata migliaia di persone in continuo crescendo hanno vi-
sitato gli stand del Primo Maggio a Fornaci, tanto che alle 
20,00, un’ora dopo la riapertura di via della Repubblica, 
erano ancora tantissimi coloro che si attardavano davanti 
alle vetrine o tra gli spazi espositivi.

Tanta la soddisfazione per il gruppo organizzatore, a co-
minciare dal presidente del Comitato 1° Maggio, Nicola 
Barsotti, al suo primo anno alla guida organizzativa, che si 
è detto particolarmente entusiasta del successo di questa 
cinquantunesima edizione anche per il fatto che la mac-
china organizzativa ha funzionato al meglio. Con una pro-
messa per il futuro: coinvolgere sempre più giovani nella 
tradizione del 1° maggio a Fornaci.

Tra le caratteristiche dell’edizione 51, oltre alla grande 
partecipazione, anche la ricchezza delle esposizioni, a co-
minciare da quelle “classiche” – Motorizzazione e Mostra 
Mercato del Fiore – e delle iniziative di cornice come il pla-
stico ferroviario particolarmente apprezzato dai bambini. 
Soddisfazione anche per gli espositori delle varie mostre, 
per i numerosi contatti, ma successo anche per il mercato 
ambulante in via Medi e in piazzale del Frate e bene anche 
i banchetti di artigianato e antiquariato lungo viale Cesare 
Battisti e in piazzetta Stefani. E i commercianti di Fornaci? 
Soddisfatti anche loro. L’aflusso a Fornaci dal 30 aprile al 
1° maggio ha fornito una promozione non indifferente e 
soprattutto ha riempito i negozi di gente.

Insomma una bella edizione, che, se vista come “giro 
di boa” dopo il Cinquantesimo dell’anno scorso, potrebbe 
dare il via a una nuova stagione di una festa comunque 
ormai ben consolidata e radicata nella Valle.

Maria Elena Caproni

SOddISFATTI GLI ESpOSITOrI E SOprATTuTTO IL puBBLIcO, AccOrSO MOLTO nuMErOSO ALLA TrAdIZIOnALE MAnIFESTAZIOnE

Galleria fotograica 

e audio intervista 

della giornata conclusiva 

del “1° Maggio  Fornaci”

sul nostro sito

giornaledibarganews.com
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TIGLIO - Lunedì  25 aprile 
in occasione delle S.S. Qua-
rantore nel piccolo borgo 
di Tiglio Alto si è svolto 
il tradizionale torneo di 
lancio dell’uovo sodo. La 
gara consiste nello sceglie-
re l’uovo che si ritiene più 
adeguato in base alla forma 
o alle dimensioni, questo è 
poi disposto su una rampa 
di partenza lunga circa un 
metro, dove rimossa ma-
nualmente un’asticella, ini-
zia la corsa lungo il percor-
so. Vince la competizione il 

partecipante che riesce ad 
allontanarsi di più dal pun-
to di partenza. 

L’edizione ha riscosso 
molto successo soprattutto 
tra i turisti, tanto da rag-
giungere l’insolito record 
di 80 partecipanti, impe-
gnando per tutta la giorna-
ta i cuochi del paese a cuci-
nare un totale di 150 uova. 
Il percorso quest’anno si è 
dislocato nei suggestivi 30 
metri dell’antica mulattiera 
situata dinanzi alla chiesa di 
San Giusto. I vincitori han-

Gesù Morto a San Pietro in Campo La Processione con la Pietà di Loppia
S. PIETRO IN CAMPO – 

Una processione di Gesù 
Morto particolarmente 
sentita e partecipata quella 
che si è svolta nella sera di 
Venerdì Santo a San Pie-
tro in Campo, organizzata 
dall’Unità Pastorale di Bar-
ga, San Pietro in Campo e 
Sommocolonia e soprattut-
to dalla comunità cattolica 
del paese. Centinaia sono 
stati i fedeli che hanno pre-
so parte al corteo che dalla 
chiesa di San Pietro si è sno-
dato in diversi luoghi del 
paese, ino a raggiungere 
a nord la Località Stefanet-
ti ed a sud la località Alla 
Croce per poi ritornare in 
chiesa dove don Stefano 
Seraini ha chiuso la sera-
ta con una rilessione sul 
signiicato della serata. E’ 
stata una processione come 

LOPPIA – Anche l’unità Pa-
storale di Fornaci, Loppia-
Filecchio e Ponte all’Ania 
ha portato i fedeli in pro-
cessione per celebrare il 

Venerdì Santo. Quest’anno 
il corteo è stato ancora più 
solenne, data la restaurata 
statua della Pietà di Loppia 
che è stata riportata alla sua 

La domenica delle Palme a Barga ed a Fornaci 
BARGA - Una domenica delle Palme inten-
sa a Fornaci e Barga, dove nello stesso gior-
no si festeggiavano anche le quarantore.

A Barga, grazie al coordinamento 
dell’Associazione Per B.A.R.G.A. con la col-
laborazione di alcune associazioni e del Co-
mune di Barga, i negozi sono rimasti aperti 
per l’intera giornata e la mattina nell’area 
del Giardino c’è stato il mercato straordi-

nario ambulante delle Palme, oltre che 
la ormai tradizionale iniziativa proposta 
dall’Associazione della Befana:  uno stand 
di torte casalinghe realizzate da tante brave 
cuoche, prima tra tutte Alessandra Simon-
cini che si è davvero superata per quantità 
e qualità.

Nello stesso pomeriggio in Piazza Pasco-
li è ritornato per il secondo anno l’antico 

Pasquetta a Tiglio con i giochi della tradizione

detto molto sentita dalla 
gente, che ha racchiuso 
in sé tutto il carattere pe-
nitenziale di questa ceri-
monia, sottolineato anche 
da alcuni particolari come 
l’assoluto buio che ha fatto 
da cornice al lungo corteo. 
Luce pubblica spenta e solo 
i lumi delle iaccole e delle 
candele lungo le strade ad 

illuminare il cammino della 
fedeli che hanno accompa-
gnato per le vie del paese la 
statua di Gesù Morto. Biso-
gna dire che a San Pietro in 
Campo tutti si sono davvero 
impegnati per rendere an-
cora più solenne la serata e 
che tutte le case erano ade-
guatamente illuminate da 
ceri e candele.

sede seguita da una folla 
di fedeli ed accompagnata 
dalla ilarmonica Giacomo 
Puccini di Fabbriche di Val-
lico e dalle corali di Loppia 
e Fornaci. La processione è 
partita dalla Chiesa del S.S. 
Nome di Maria in Fornaci 
Vecchia seguita da centina-
ia di fedeli, ed ha percorso 
una via Provinciale magnii-
camente illuminata da ceri 
e abbellita da stendardi; nel 
percorso, oltre alla recita di 
preghiere e canti da parte 
di tutti i fedeli, la Schola 
Cantorum ha intonato inni 
pasquali ad intervalli rego-
lari ino a giungere alla Pie-
ve di Loppia, dove la Pietà, 
inine, è stata collocata alla 
destra dell’altare e bene-
detta da P. Antonio Pierac-
cini sui canti della corale di 
Loppia.

no ricevuto una medaglia 
e un uovo di cioccolato di 
produzione artigianale, a 
premiare i vincitori sono 
stati il neo governatore del-
la Misericordia di Tiglio 
Leonello Diversi e il parro-
co del paese Don Giuseppe 
Cola. Quest’anno il podio 
di Tiglio si è tinto di rosa, la 
competizione è stata vinta 
da tre donne: al terzo po-
sto la signorina Noemi, se-
conda classiicata la signora 
Cristal di origini tedesche e 
prima classiicata la signora 
Fortunata Barsotti che si è 
aggiudicata la vittoria con 
una distanza di  21,65 m. 

Gli organizzatori sono 
rimasti molto soddisfatti 
dell’ottima riuscita della 
competizione e invitano 
tutti a partecipare alla pros-
sima edizione per passare 
una giornata all’insegna del 
divertimento, alla riscoper-
ta delle antiche tradizioni 
di un piccolo borgo mon-
tano.

Rafaele Dinelli 

LE cELEBrAZIOnI dEL vEnErdì SAnTO

gioco pasquale del rotolino che si fa con le 
uova colorate e che ha visto la partecipazio-
ne di tanti bimbi.

Durante la giornata i negozi di Barga 
hanno proposto piccole degustazioni con 
prodotti locali come torte fatte in casa, sa-
lumi, formaggi e biroldo che sono stati tutti 
offerti al pubblico per raccogliere fondi da 
devolvere in beneicienza.

Presso Largo Emilio Biondi la giornata 
si è chiusa con una grande tombola di be-
neicienza che ha visto una bella partecipa-
zione di gente.

A Fornaci, invece, la Domenica delle Pal-
me è stata celebrata con i negozi aperti e 
con la possibilità di fare acquisti nelle at-

tività del Centro Commerciale Naturale. Il 
tutto in un clima pasquale e con le vetrine 
addobbate a primavera,  ha permesso a tan-
ta gente di fare gli ultimi acquisti per i re-
gali pasquali o semplicemente di fare una 
passeggiata in compagnia. 

PDF Compressor Pro

http://www.pdfcompressor.org/buy.html


[ 12 ] Maggio 2011  Il Giornale di BARGAla Pagina dei lettoRi

BARGA TRICOLORE

Caro giornale,
nei giorni scorsi, passando per il nostro centro storico, 

ho avuto un emozione maggiore del solito perché l’ho vi-
sto colorato magniicamente del nostro tricolore. Vorrei 
credere che tutti i paesi e città italiane siano stati cosi, per 
i 150 anni delle nostra unità nazionale, ma purtroppo così 
non sarà stato… penso al Nord Italia…

Tramite te vorrei esprimere la mia riconoscenza all’am-
ministrazione comunale per l’iniziativa. 

Alessandro Adami, Barga

LA CABINA E LE MATTONELLE

La ormai famosa cabina telefonica “inglese” situata 
nell’area adiacente ai due ponti di Barga ha subito di re-
cente un altro sistematico attacco dai vandali “nostrani”. 
Prima si accanivano sui cristalli laterali, ora hanno varia-
to il bersaglio cominciando a colpire la parte anteriore. Il 
brutto è che per diversi giorni quel vetro rotto è rimasto lì 
con delle schegge fonti di pericolo di tagli da parte di chic-
chessia, (specialmente bambini). Pensavo che di ciò, come 
me ne sono accorto io, se ne fosse accorto subito anche 
qualcun’altro (esempio: i solerti vigili urbani dalla multa 
facile, i dipendenti comunali che tutti i giorni ci passano 
davanti, anche gli assessori e i consiglieri comunali che ci 
passano per andare “in Comune”) Ma, evidentemente, 
sono molto più distratti di me, o peggio, non gliene frega 
niente. Pazienza. Ci siamo abituati, ma non so ino a quan-
do.  Credo che, chi più e chi meno, si sappia chi sono colo-
ro che compiono questi atti vandalici veri e propri, che in 
genere si tende a giustiicare come bravate adolescenziali 
o giovanili. Forse è questo il vero problema. E non ci si 
accorge di covarci delle serpi in seno (con tutto il rispetto 
per i rettili) a cui sembra permesso di agire indisturbati. 

Considerazione (personale quanto si voglia): questa 
cabina, come del resto le mattonelline rosse dei marcia-
piedi che si rompono sempre, per poterle mantenere ci 
costeranno “più del Serchio ai lucchesi”. Con la differenza 
sostanziale che il Serchio c’era prima dei lucchesi mentre 
le mattonelline rosse e la cabina telefonica “inglese”, ce le 
siamo trovate da mantenere, con i nostri soldi, senza avere 
nessuna possibilità di rivalerci con chi ha avuto tutte que-
ste brillanti idee. E quindi sono cavoli nostri. 

Al di là degli interventi per riparare la cabina, ma con 
i soldi che noi cittadini (anche di Fornaci, Ponte all’Ania, 
Castelvecchio, Filecchio, Tiglio, Renaio, Albiano, Molo-
gno, Pedona, Pegnana, ecc.) attraverso le casse comunali, 
abbiamo speso per rimettere a posto le mattonelline rosse 
che sono saltate, e che ancora salteranno (vedi davanti alla 
macelleria Rinaldi) sicuramente si spendeva meno a rifare 
di sana pianta le pavimentazione e dargli il giusto verso di 
scolo dell’acqua, che continuare a provvedere a dei rattop-
pi che saranno sempre posticci e precari. 

Perché non fare pagare, almeno come parziale risarci-
mento, a quelle menti acute, anche se non ci sono più nel 
“Palazzo”, un minimo di risarcimento danni, a cominciare 
sicuramente dalla ditta che ha fatto i lavori? 

Giuseppe Luti

Nella foto lo squadrone del Fosso vincitore della sida. In alto da sinistra: Walter Poli, Giovanni Baroni, i capitani Luca Notini 

e Pier Giuliano Cecchi che alzano la coppa, Piero Angelini, Bruno Comparini, Michele Lucherini. In basso: Giuseppe Biagiotti, 

Enrico Tognarelli, Antonella Giannasi, Camilla Salvi, Alice Borghesi e Roberto Poli. Nella foto manca Antonella Lucchesi.  

Eravamo in pieno regime fascista, 
la guerra era da poco iniziata. A scuola 
durante le ore di lezione spesso suonava 
l’allarme e qualche professore arrivava in 
ritardo. Spesso ciò accadeva all’insegnante 
di musica maestro Lupetti che venendo in 
treno da Pisa qualche volta subiva ritar-
di. In quelle circostanze, il Preside anziché 
redarguirlo lo aspettava con aria autori-
taria all’ingresso della scuola e vedendolo 
arrivare guardava l’orologio, poi il maestro 
e questo più volte senza dire una parola. 
Immaginiamo la mortiicazione del povero 
Lupetti.

I miei compagni di scuola erano sim-
patici e coraggiosi e la maggior parte dei 
professori erano fervidi fascisti. Il Presi-
de scrisse le parole di un inno dal titolo 
“avanguardista”. La musica fu composta 
dal maestro Burcini. Fu formato un coro 
ed una volta alla settimana venivano 

vEccHIA BArGA

Il Federale
fatte le prove. Una mattina il mio amico 
Mario Colzi provocò il inimondo. Le pa-
role dell’inno erano ispirate da un sincero 
amore per la Patria in guerra ed alcune di 
esse, quando la musica aveva toni solenni, 
così declamavano: “con l’esempio dei pa-
dri e degli eroi bramiamo far la guerra ed 
all’amore”.

Il mio amico Mario a questo punto smise 
di cantare, il maestro si alzò dal pianofor-
te e il Preside prese il Mario per un braccio 
chiedendogli il motivo del suo silenzio. La 
risposta fu secca “Preside, siamo d’accordo 
sul fatto che noi bramiamo fare all’amore, 
ma a fare la guerra andateci voi “

Per fortuna questa volta non c’era il Fe-
derale, che invece ci fu in una circostanza 
che riguardò me. Il nostro insegnante di 
ginnastica era il signor Memmo Corrieri 
ed io non partecipavo quasi mai a quelle 
lezioni che in particolare insegnavano come 
marciare e come presentarci nel caso fosse 
successo,  ad un gerarca fascista.

Questa presentazione consisteva che ad 
ogni chiamata il prescelto doveva uscire 
dalle ile e presentarsi con passo marziale 

all’autorità, fermandosi davanti alla stessa 
battendo i tacchi e facendo il saluto roma-
no. Io ignoravo tutto questo. Un bel giorno 
non mancò la visita del Federale e fummo 
sistemati nella palestra del Conservatorio. 
Il Sig. Memmo vedendomi tra le prime ile 
mi mise quasi in disparte fra gli ultimi. 
Arrivò il Federale circondato dai gregari e 
passatici in  rassegna si fermò sull’attenti e 
cominciò ad osservarci; poi alzando l’indice 
in segno di comando lo puntò verso di me 
dicendomi: “Tu, presentati”

Io quasi orgoglioso per essere stato scel-
to, uscì dalla ila ed avvicinandomi a quel 
Signore vestito con una suggestiva unifor-
me allungai la mano dicendo: “Gianni-
ni Ubaldo, piacere di conoscerla”… non 
l’avessi mai fatto! egli cambiò colore ed ur-
lando come un indemoniato disse: “gira il 
sedere” (in realtà lui usò una parola più 
volgare). Mi sferrò un calcio talmente forte 
che al mio posto ci arrivai più volando che 
camminando. Cosa sarà successo al povero 
Memmo Corrieri? Non lo rividi più ad inse-
gnare educazione isica.

Ubaldo Giannini

LUGLIO 1971: I GIOVANI DI BARGA SI SFIDANO IN LAMA PER IL TROFEO DEI RIONI
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SARZANA

Il 13 gennaio di quest’an-
no e deceduto a Sarzana Et-
tore Nucci.

Nato nel 1922, a San Mar-
cello Pistoiese e cresciuto 
con la famiglia a Fornaci di 
Barga, iniziò la sua attività 
lavorativa e di studi profes-
sionali presso la locale So-
cietà Metallurgica Italiana.

Chiamato alle armi nel 
1941, in Marina Militare nel 
Battaglione San Marco, par-
tecipò con molti suoi amici 
d’infanzia alla campagna 
d’Africa, dove fù fatto pri-
gioniero e successivamente 
internato nelle Ardenne. 
Liberato nel 1945 e decora-
to con Croce di Guerra, si 
trasferì in Australia, con sua 
moglie Ivana Sperini, dove 
risiedette per oltre 15 anni.

Ritornato in Italia nel 
1964, dopo un breve pe-
riodo a Roma, si stabilizzo 
a Lerici, in provincia della 
Spezia, dove ha risieduto, 
senza interruzioni, ino 
all’inizio di quest’anno.

Particolarmente apprez-
zato per la sua attività di 
progettista, Ettore verrà 
ricordato per il decisivo 
apporto professionale ma-
nifestato in occasione della 
costruzione ed allestimento 
dell’innovativo aliscafo del-
la Marina Militare “Sparvie-
ro” costruito nelle oficine 
OTO Melara della Spezia 
agli inizi degli anni 70.

La moglie Ivana, i igli 
Catia e Nerio con le rispet-
tive famiglie lo ricordano a 
quanti lo conobbero.

Il giornale di Barga si 
unisce al suo ricordo ed in-
via alla moglie, ai igli ed ai 
parenti tutti le sue commos-
se condoglianze.

BARGA

Lo scorso 19 marzo è venu-
ta a mancare all’affetto dei 
suoi cari Celestina Gonnel-
la in Rinaldi, donna buona 
e benvoluta nella nostra 
città.

Dalle colonne di questo 
giornale la vogliamo ricor-
dare con grande affettio a 
tutte le persione che le vol-
lero bene.

Ci conforta il sapere che 
ora, cara Celestina, sei vici-
na alla tua mamma che tan-
to hai chiamato nel decorso 
della malattia.

La famiglia Rinaldi Casci

Il Giornale di Barga, nel ri-
portare la triste notizia, è vicino 
al iglio, alla iglia, al genero, 
alla nuora, ai nipoti ed ai pa-
renti ed a tutti loro porge le sue 
commosse condoglianze.

CHICAGO, IL. (U.S.A.)

The Marcucci family, de-
eply saddened,  participa-
tes in the grief of husband 
Mike Madda, his family and 
all their american relati-
ves,  for the loss of our dear 
friend Kathy Madda who 
will always be remembered 
for her affection and her 
great humanity.

La famiglia Marcucci, pro-
fondamente commossa, parte-
cipa al dolore del marito Mike 
Madda, dei igli e di tutti i pa-
renti americani, per la perdita 
della cara amica Kathy Madda 
e ne ricordano l’affettuosità e le 
grandi doti umane.

NEL PRIMO 
ANNIVERSARIO 
DELLA SCOMPARSA DI 
SANDRO ROCCHI

Il 19 aprile scorso ricor-
reva il primo anniversario 
della scomparsa di una del-
le più belle ed indimenti-
cabili igure della “vecchia 
Barga”, il carissimo Alessan-
dro Rocchi, indimenticato 
dipendente comunale, ma 
soprattutto da tanti e tanti 
barghigiani ricordato per le 
sue glorie calcistiche nelle 
ile del Barga.

Nella triste ricorrenza 
della sua scomparsa, dalle 
colonne di questo giorna-
le, lo ricordano con tanto 
affetto i igli, le iglie, le 
nuore, i generi, i nipoti ed 
i parenti tutti. Si unisce con 
rimpianto al suo ricordo an-
che la nostra redazione.

IN MEMORIA DI ANNA E MORELLO CIONI

 
Lo scorso 3 marzo è venuta a mancare a Fornaci di Bar-

ga la cara Anna Farallo vedova Cioni. Era nata il 3 settem-
bre del 1919.

Nel secondo trigesimo della sua morte, i igli Rita e Fe-
derico, il genero Bruno, i nipoti Paola e Maurizio, unita-
mente ai parenti tutti, la ricordano da queste colone e con 
lei ricordano il marito Morello Cioni di cui il 15 aprile ri-
correvano i trenta anni dalla scomparsa.

IN MEMORIA DI ALESSANDRO E RINA MAZZOLINI

 
Pochi giorni di distanza separano gli anniversari della  

morte del caro Alessandro Mazzolini e della sua adorata 
consorte Rina Rinaldi, due igure amate e benvolute spe-
cialmente nella comunità di Catagnana e Ponte di Cata-
gnana, venuti rispettivamente a mancare il 17 maggio di 
ventidue anni fa ed il 27 aprile di sedici anni orsono.

Li ricordano con tanto affetto, nella doppia mesta ricor-
renza il iglio Pier Luigi, unitamente alle nuore, ai nipoti 
ed ai pronipoti ed anche a questo giornale.

NEL PRIMO 
ANNIVERSARIO
DELLA SCOMPARSA DI 
PIETRO REDINI

E’ già trascorso un anno 
dalla morte di Pietro Redini 
avvenuta il 26 maggio 2010

I familiari lo ricordano 
con ininita nostalgia ed 
invitano a fare altrettanto 
tutti coloro che lo hanno 
conosciuto ed apprezzato.

Solo il ricordo costante 
tiene in vita chi non c’è più.

NEL SECONDO 
ANNIVERSARIO 
DELLA SCOMPARSA DI 
HILDEGARD MULLER

Due anni sono già tra-
scorsi dalla scomparsa della 
cara Hildegard Muller, con-
sorte dell’amico Dino Bia-
gioni con il quale viveva in 
Germania, a Stoccarda. 

Nella mesta ricorren-
za, che cadeva lo scorso 8 
maggio, il suo compagno, 
unitamente alla famiglia, la 
ricorda con ininito affetto 
e rimpianto.

NEL DICIASSETTESIMO 
ANNIVERSARIO 
DELLA SCOMPARSA DI 
ORLANDO RINALDI

Il prossimo 21 maggio ri-
correranno diciassette anni 
dalla morte del caro Orlan-
do Rinaldi di Barga.

La moglie Bruna, il iglio 
Guido con la moglie Gloria 
ed i igli Michela e Maicol; 
il iglio Elio con la moglie 
Francois ed i igli Olivia e 
Stefania, le sorelle, i fratel-
li, i nipoti ed i parenti tutti 
lo ricordano con affetto e 
rimpianto dalle colonne di 
questo giornale.

NEL SECONDO 
ANNIVERSARIO 
DELLA SCOMPARSA DI 
ISABELLA TURICCHI

18/05/2009 – 18/05/2011

Il marito Mario e i pa-
renti tutti con le rispettive 
famiglie la ricordano con 
immenso affetto a tutti co-
loro che la conobbero e le 
vollero bene.

NEL SEDICESIMO 
ANNIVERSARIO 
DELLA MORTE DI 
DON FRANCESCO POCKAY

Il prossimo 6 giugno sa-
ranno trascorsi sedici anni 
da quando la nostra comu-
nità ha perso una igura in-
sostituibile quale è stato il 
caro don Francesco Pockaj, 
alla guida per tanti anni del-
la chiesa del Sacro Cuore e 
maestro di vita per tanti gio-
vani barghigiani.

Come tutti gli anni, in-
terpretando i sentimenti 
dei suoi tanti amici, Il Gior-
nale di Barga lo ricorda da 
queste colonne con affetto 
a nome di tutti coloro che 
lo conobbero, lo stimarono 
e gli vollero bene.

SORRISI NATALIZI SUOR 
MARIANNA MARCUCCI

MAGGIO 2011

Somma precedente € 2.044,27

CASCINA (PI)
Guido Bacciardi 
in memoria della moglie 
Tranquilla Lucherini 
scomparsa il 18 marzo 2007
 € 50

Totale € 2094,27

Ettore Nucci

Celestina Gonnella

Kathy Madda
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RICCIONE – Bella espe-
rienza per la squadra Ju-
niores del Barga, che nella 
settimana di Pasqua ha par-
tecipato al torneo “Adria 
Football Cup” a Riccione. 
La manifestazione è giun-
ta alla XXV edizione ed è 
organizzata dalla tedesca 
Komm Mit, in collabora-
zione con Adidas. Dalla 
mattina di venerdì 22 aprile 
alla sera di Pasqua, per la 
categoria Under 19 si sono 
affrontate società italiane, 
spagnole e tedesche. La 
squadra barghigiana si è 
classiicata terza nel girone 

con Wacker Gotha, Scuola 
Vacanze e Durlangen, non 
ottenendo la qualiicazio-
ne alla semiinale. Dopo 
il brillante inizio con la 
vittoria per 2-0 sui romani 
della Scuola Vacanze (gol 
di Mezzetti e del capitano 
Frediani) il giorno seguen-
te i bianco-azzurri hanno 
ceduto sotto i colpi dei forti 
tedeschi del Wacker Gotha 
(2-0). 

Nell’ultima gara per il 
Barga sarebbe stato sufi-
ciente un pareggio, ma un 
paio di gravi disattenzioni 
difensive hanno permesso 

PROMOZIONE: Finalmente partiti gli spa-
reggi play off nel campionato di promo-
zione che vede il Barga tra le pretendenti 
per l’accesso al campionato di eccellenza 
già conquistata dal Ghivizzano nel torneo 
regolare. 

La nostra formazione deve confrontarsi 
con il Folgor Marlia. Il primo round va al 
Barga che vince 2-1, mentre nei giorni in 
cui esce questo giornale si gioca il ritorno.

SECONDA CATEGORIA: Grandi compli-
menti al Sacro Cuore; l’impresa è compiu-
ta, la neonata squadra barghigiana conqui-
sta una salvezza dai più insperata.

I ragazzi di mister Nardini contro ogni 
pronostico hanno centrato la salvezza nel-
lo spareggio play-out con il favorito e certa-
mente più quotato Molazzana.

Forti del tre a zero colto tra le mura 
amiche di Ponte all’Ania con reti di Casci, 

Francesconi e Seraini, il Sacro Cuore ha 
poi impattato con le reti dell’eroe di gior-
nata “Tatanka” Orsucci, sul dificile terreno 
di Molazzana nella gara di ritorno.

Un gruppo giovane e ben afiatato quel-
lo dei biancoazzurri che con qualche in-
nesto di qualità, magari di qualche barghi-
giano impegnato oggi in altri lidi calcistici 
fuori comune, saprà essere protagonista 
anche negli anni futuri.

TERZA CATEGORIA: Il FornaciAnia accede 
con merito alla inalissima play-off di terza 
categoria; sconitto nella partita di andata 
in quel di Gallicano per 1-0, ribalta la qua-
liicazione a suo favore grazie al 2-0 nella 
partita di casa, favorito anche dalla grande 
prestazione di Cecchini. Nei giorni in cui 
esce questo giornale la inale con il Sillica-
gnana. 

R.F.

cALcIO AMATOrI

Il Castelvecchio vince il campionato

CASTELVECCHIO – E’ d’obbligo partire 
dalla quarta serie amatori dove il Castel-
vecchio Pascoli ha raggiunto il traguardo 
preissato e dopo un campionato in solita-
ria ha portato a compimento una stagione 
trionfante ad una giornata dal termine. 
Grandi festeggiamenti per la formazione 
allenata da Giampiero Chiesa che si merita 
questo successo per il netto predominio di-
mostrato in questi mesi, ma anche per l’en-
tusiasmo e l’impegno d tutto il gruppo, sia 
dentro che fuori dal campo. Bravi, ragazzi!

In prima serie, i Gatti Randagi si assesta-
no al quarto posto in un campionato che 
nel girone d’andata li aveva visti anche al 
comando per qualche settimana.

Ora via ai play off contro i temibili luc-
chesi dello Zanzibar; comunque vada è sta-
ta grande la stagione di mister Mori.

In seconda serie inale con il botto per 
gli amatori Barga che così come i Gatti si 
piazzano al quarto posto grazie alle ultime 
vittorie in casa con reti del capocannoniere 
Frulletti e di “palampa” Boggi. Anche per 
loro supplemento di stagione, play off a 
partire da sabato 14 contro l’ostico Dezza.

Inine la Terza serie, con il Fornaci re-
duce da una brutta sconitta sul campo del 
Gruppo Storico per 2 a 0; play off non a ri-
schio ma decisivi gli ultimi novanta minuti 
per sancire gli accoppiamenti.

Riccardo Fabbri

BARGA – Un bravo a Rache-
le Arrighi e Linda Bechelli, 
karateka del Goshin-Do di 
Barga che nella loro prima 
uscita in Toscana il 17 aprile 
scorso, hanno subito dimo-
strato di essere una coppia 
che ha le carte in regola 
per confrontarsi anche con 
le squadre più agguerrite; 
sono infatti salite sul gradi-
no più alto del podio nella 
specialità del Sound Karate.

Tanta è la loro gioia  
quanto l’entusiasmo di Pa-
squale Mastronaldi, il tecni-
co che le ha accompagnate 
in questa splendida espe-

KArATE

Rachele e Linda prime in Toscana

ULTIME DAI CAMPIONATI DI CALCIO

MEETInG nAZIOnALE cELTIc SuppOrTErS cLuB
BARGA – Si terrà a Barga 
il 2° meeting nazionale dei 
Celtic Supporters Club ita-
liani nei giorni del 21 e 22 
maggio 2011.  Sul sito del 
Barga CSC (www.bargcsc.
com) troverte il calendario 
delle molte le iniziative che 

animeranno queste due 
giornate, in cui saranno 
ospitati a Barga gli amici 
dell'Italian Celts e dell’Udi-
ne Celtic Club uniti in un 
unico battaglione bianco-
verde. In programma la 
visione della partita Celtic-

Motherwell, valevole per la 
inale di Scottish Cup, pres-
so il Bar del Paolo Gas, una 
tipica cena “scozzese” pres-
so la Trattoria da Riccardo 
ed un incontro di calcio fra 
le rappresentative dei club 
partecipanti.

La squadra del Sacro Cuore che si è guadagnata la permanenza in IIª categoria

BArGA vITTOrIOSA nEL vOLLEY
BARGA – Grande successo del torneo 
nazionale di volley giovanile categoria 
under 14 femminile “4º Memorial Ro-
berto Biagioni”, svoltosi a Castelnuovo 
in aprile. La manifestazione è stata vinta 
dalla formazione del Volley Barga. Nove 

le squadre partecipanti che sono scese 
sui campi da gioco tra Gallicano e Caste-
nuovo. Questa la classiica inale del tor-
neo: 1º Barga, 2º Nottolini, 3º Dronero, 
4º Volley Lido, 5º Pescia, 6º Valdiserchio, 
7º Garfagnana, 8º Pietrasanta, 9º Oasi.

rISErvATO ALLE cATEGOrIE puLcInI 2011 E pIccOLI AMIcI 2003

Al via il torneo giovanile intitolato a
Salvatore Piacentini e Sandro Rocchi
BARGA – Dal 22 Maggio a Barga si terrà la nuova 
edizione del Torneo Salvatore Piacentini – Me-
morial Sandro Rocchi, organizzato dall’AS Bar-
ga e che si rivolge alle categorie Pulcini 2001 e 
Piccoli Amici 2003. Parteciperanno in totale 12 
squadre, divise in 4 gironi da 3 squadre. Si tratta 
di Barga, Atletico Lucca, Valle di Ottavo, Acqua-
calda, Folgor Marlia, Real Castelnuovo, Piazza 
al Serchio, Porcari, Sporting Bagni di Lucca. La 
manifestazione si chiuderà il 5 giugno prossimo.

cALcIO JunIOrES

Il Barga al torneo “Adria Football Club”

rienza. A loro sono giunti 
anche  i rallegramenti del 
DT Rolando Bacci e del 

Presidente Loriana Casset-
tari, nella certezza di ulte-
riori futuri successi.

al Durlangen di portarsi sul 
3-0, prima del bel gol al volo 
di Frediani. Tra le note po-
sitive dell’evento si segnala 
sicuramente la nascita di un 
gemellaggio con la società 
Alta Brianza, proveniente 
da Tavernerio, in provincia 
di Como. La società lombar-
da, tra l’altro vincitrice del-
la categoria Under 19 del 
torneo, raggiungerà Barga 
nel mese di giugno per di-
sputare un’amichevole e 
fermarsi un paio di giorni 
in terra toscana. Stessa cosa, 
a parti invertite, accadrà 
nel mese di settembre, con 
il Barga che raggiungerà le 
rive del lago di Como per 
consolidare l’amicizia tra 
le due società, nata proprio 
nel corso del torneo.

Per quanto riguarda i no-
stri Juniores, da segnalare 
inine l’ottimo secondo po-
sto conquistato al termine 
del campionato. Un bravo 
questi ragazzi se lo merita-
no davvero.

Massimiliano Falsinifoto Maurizio Monini
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cALcIO AL FEMMInILE

Irene Pieroni nella rappresentativa regionale
S. PIETRO IN CAMPO – C’era una ragaz-
za di casa nostra nella rappresentativa del-
la Toscana che dal 16 al 25 aprile scorsi ha 
preso parte al 50° Torneo di calcio delle 
Regioni che si è svolto a Fiuggi.

E’ Irene Pieroni, classe ’95 e che vive 
a San Pietro in Campo con i genitori Lo-
riano e Serena. Da sempre ha una grande 
passione per il calcio ed in questi anni la 
passione è diventata bravura. Tanto da es-
sere chiamata, è la prima volta che succede 
per quanto riguarda il nostro calcio fem-
minile, nella rappresentativa Toscana. Un 
risultato davvero importante, che fa ben 
sperare anche per la sua carriera sportiva, 
ed una grande soddisfazione per una storia 
calcistica che è iniziata qui a Barga come ci 
racconta Irene:

“La mia passione per il calcio è nata 
quando avevo 6 anni. Ho iniziato a giocare 
con i maschi nei Pulcini del Barga e devo 
dire che all’inizio non è stato facile inte-
grarsi con i ragazzi, che non vedono certo 
di buon occhio una femmina che gioca a 
pallone; però non mi sono mai lasciata in-

ATLETIcA BArGHIGIAnA AncOrA AI vErTIcI

LUCCA – Sfolgorante pri-
mo posto lo scorso 5 apri-
le a Lucca per la squadra 
di atletica femminile del 
nostro Istituto Compren-
sivo! Con molti punti di 
margine si è imposta nel 
campionato provinciale 
scolastico.

E... non solo! Poco è 
mancato che la squadra 
maschile facesse il bis, 
cedendo per pochissimi 
punti e centrando un co-
munque ottimo terzo po-
sto inale.

Nel dettaglio vittorie 
per Caterina Andriani 
(4.40 nel lungo) e Chiara 
Biagioni (9.26 nel peso), 
secondi Patrizio Balducci 
nei 1000 (3.14.00), Erica 
Bertolli (1.40 nell’alto) 
e la staffetta femmini-
le (Bianchini, Andriani, 
Bertolli, Biagioni), terzi 

Comprensivo di nuovo campione provinciale!
timorire e piano piano, anche con l’aiuto 
degli allenatori, sono diventata parte inte-
grante della squadra. A 13 anni purtroppo, 
ho dovuto lasciare Barga e i miei compagni 
perché, per età, non potevo più giocare 
nella squadra maschile. Sono entrata nella 
società femminile dell’ACF Lucca 2003 e 
mi sono trovata subito bene; è un ambiente 
molto diverso da quello maschile, c’è meno 
competizione e riesci a trovare la giusta 
complicità con le compagne; l’unico di-
fetto è che non viene seguito e supportato 
con lo stesso interesse del settore maschi-
le. Gioco come attaccante e devo dire che 
è molto gratiicante, in modo particolare 
quando riesci a segnare”. 
Quest’anno però la gratiicazione più gran-

de è arrivata nei giorni scorsi.

“Sì, dal 16 al 25 aprile a Fiuggi. Ho vissu-
to un esperienza magniica, dopo vari ‘pro-
vini’  sono stata convocata nell’Under 23 
femminile per rappresentare la Toscana al 
50° Torneo delle Regioni. Non ci credevo 
perché essendo un torneo Under 23, per 
età sarei stata la più piccola essendo un ‘95, 
ma poi inalmente c’è stata la convocazione 
e mi hanno scelta. 

Purtroppo non siamo riuscite ad accede-
re alle semiinali ma ci siamo ugualmente 
piazzate seconde nel nostro girone e nella 
partita contro la Sicilia sono riuscita a se-
gnare pure 2 goal. E’ stato bellissimo, mi 
sono trovata bene sia con le compagne, 
provenienti da diverse squadre femminili 
della Toscana, sia con i responsabili tecnici, 
persone veramente eccezionali. Un espe-
rienza che spero veramente di poter rivive-
re e che non dimenticherò mai. 

Per tutto questo devo ringraziare, in 
modo particolare, il Mister che mi ha se-
guito negli ultimi anni a Barga, Sirio Pelle-
grini, che ha sempre creduto in me e mi ha 
dato la spinta per non mollare mai. Grazie 
Sirio, sei un Grande Mister. Vorrei chiude-
re invitando a seguire anche il calcio fem-
minile, può essere entusiasmante quanto 
quello maschile; mettiamo la stessa grinta 
e la stessa voglia di vincere dei maschi, sem-
pre con il sorriso anche quando le partite 
iniscono con una sconitta”.

CARRARA – Domenica 10 
aprile 2011 si è disputata 
a Carrara la gara su strada 
“StraCarrara 2011” su un 
percorso valido anche per 
ospitare i Campionati To-
scani di Corsa su strada km. 
10, Individuali e di Società 
delle categorie Amatori e 
Masters. Alla gara hanno 
partecipato più di 600 atle-
ti, tra cui elementi di spes-
sore, che hanno dato vita 
ad una corsa interessante, 
su un percorso cittadino 
veloce ed impegnativo con 
leggere pendenze. Partenza 
alla ore 9,30 con un clima 
ideale per la gara, cielo co-
perto e temperatura mite. 
Eccellenti risultati per il 

Gruppo Marciatori Barga 
che ha schierato i suoi atle-
ti alla partenza delle varie 
categorie, accompagnati da 
Giorgio Biagioni che è in at-
tesa di riprendere appieno 
la preparazione per tornare 
alle gare.

Ecco i loro risultati: 
Giuliana Pennacchi con il 
tempo di 50'35", si è laure-
ata Campionessa Toscana 
nella categoria MF55; Lu-
cia Chiappa con il tempo 
di 49'28", è giunta quinta 
nella categoria MF50; Lam-
berto Marsili con il tempo 
di 46'19", si è classiicato 
al secondo posto nella ca-
tegoria MM70; Leonardo 
Gonnella con il tempo di 

39'00", al nono posto nella 
categoria MM50; Roberto 
Agostini con il tempo di 
43'26", 42° nella categoria 
MM45. Inine il sesto posto 
di Daniele Ponziani con il 
tempo di 44'17", nella cate-
goria MM60

Da ricordare anche la 
partecipazione di Roberto 
Agostini, domenica 3 Apri-
le 2011, alla Maratonina del 
Ghibellino svoltasi a Massa 
e Cozzile (PT), una corsa 
bella quanto dura che ha 
visto l’atleta del gruppo 
marciatori Barga chiudere 
in ore 1.50.33 classiicando-
si al 134esimo posto su 310 
partecipanti.

Giuseppe Luti

Ottimi risultati per i marciatori alla “StraCarrara”

Le atlete dell’ISI campionesse provinciali
LUCCA – Ottima prova 
per l’Istituto Superiore 
di Istruzione di Barga, lo 
scorso 12 aprile a Lucca, 
ai campionati provinciali 
di Atletica Leggera per gli 
Istituti Superiori.

L’ISI di Barga ha par-
tecipato per le categorie 
allievi e allieve accompa-
gnati dalla Prof.ssa Maria 
Chiara Marchetti vincen-
do per la categoria allie-
ve il titolo provinciale, 
mentre gli allievi hanno 

raggiunto il 4° posto no-
nostante le prestazioni 
vincenti di Matteo Marti-
nelli nel lancio del peso 
con m.10,89 e Alessandro 
Angelini nei 1000 metri 
con 3’, 06’’; e terzo posto 
per Jonatan Grementieri 
nei 100 metri con 12’’,02. 
Bravi anche Daniele Mar-
racci nel lancio del disco 
e 100 metri e Sebastian 
Verestiuc nel lancio del 
peso e 100 metri. Per 
quanto riguarda le atlete, 

Bonuccelli e Cosimini vincono a Siena
SIENA – Importanti risultati nel Meeting 
della Liberazione di atletica leggera che 
si è svolto a Siena il 25 aprile scorso.

Due delle atlete di punta del Gruppo 
Marciatori Barga hanno centrato il gra-
dino più alto del podio portando i colori 
barghigiani ancora una volta in evidenza: 
Francesca Bonuccelli nel salto in alto ca-
tegoria allieve e Gaia Cosimini nel getto 
del peso categoria cadette. 

Nonostante qualche problema musco-

lare (che sta un po’ rallentando la pre-
parazione) Francesca ha dimostrato la 
solita classe imponendosi sulle avversarie 
e lasciando intravvedere chiari segni di 
possibile progressione, mentre per Gaia 
una misura di ordinaria amministrazio-
ne, nel peso, non particolarmente bril-
lante a cui è però seguito il buon secon-
do posto ottenuto nel salto in alto nella 
categoria cadette.

l.c.

Elena Andreotti nei mille 
(3.39.00), Gaia Lunardi 
nella marcia, Edoardo 
Bertolli nel peso (9.60). 
Ottima prestazione per 
Gabriele Luti (ragazzo 
del 1998) col personale 
nell’alto (1.50), Lucia 
Bianchini, Jessica Agosti-
ni, Erica Moriconi, Vitto-
ria Cardella, Francesco 

Marcucci, Leonard Sheu, 
Nicola Guidi, Lorenzo Gi-
nestrelli. 

Da segnalare che le 
ragazze barghigiane vin-
cono da tre anni conse-
cutivi la fase provinciale, 
meritandosi la possibilità 
di rappresentare la pro-
vincia di Lucca in sede 
regionale.

da segnalare la vittoria di 
Francesca Bonuccelli nel 
salto in alto con mt. 1,58, 
il secondo posto sempre 
nel salto in alto di Gaia 
Cosimini con mt.1,48 
(la stessa vincitrice nel 
lancio del peso con mt. 
9,05); la medaglia d’oro 
nel salto in lungo per Na-
tasha Santerini con mt. 
4,72  (la stessa seconda 
nei 100metri con 13’’,02) 
ed ancora la medaglia 
d’oro nei 1000 metri per 
Irene Pieroni con 3’,45’’. 
Da registrare inine il ter-
zo posto  nella staffetta 
100x200x300x400 con il 
quartetto Santerini, Pie-
roni, Cosimini, Moscardi-
ni. Sono inoltre state de-
terminanti per la vittoria 
del titolo provinciale le 
prestazioni di Greta Mo-
scardini nei 400 metri e 
nel salto in lungo, Soumia 
Haoudi nel lancio del di-
sco e salto in lungo, Laura 
Muzzarelli nel lancio del 
peso e nei 100 metri.  
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AUTO

Più di 100 auto aziendali in 
pronta consegna. Lunatici 
Tel. 0583 723063

Più di 100 auto aziendali in 
pronta consegna. Lunatici 
Tel. 0583 723063

Più di 100 auto aziendali in 
pronta consegna. Lunatici 
Tel. 0583 723063

CELLULARI

Vendo LG GS290 Cookie 
Fresh Colore Blu-Silver. Nuo-
vo e ancora imballato. LG 
GS290 Cookie Fresh è un 
cellulare touchscreen Quad-
band dedicato ad una fascia 
di utenti giovani, multime-
diale e con accesso veloce 
ai social network. Dispone 
di display touchscreen da 3 
pollici e fotocamera da 2 MPi-
xel. Homescreen con widget 
dedicati ai social network e 
scorrimento dei menù con 
diverse modalità. Possiamo 
mandare SMS, MMS e email e 
scambiare dati con gli altri di-
spositivi tramite connessione 
USB o bluetooth. 
Costa in negozio sui 100 
euro. Lo vendo a 50. 
Per info: lohuga@tin.it o 347 
3939133

CERCO/OFFRO LAVORO

Agente di vendita

Ciodue Italia Spa seleziona 1 
agente di vendita per la Gar-
fagnana, si richiede: età 20-
40, automuniti, anche prima 
esperienza, disponibilità im-
mediata.
Ofresi: guadagno me-
dio mensile € 3.500.00 
(isso+provvigioni), parco 
clienti, addestramento in 
zona.
Per appuntamenti telefonare: 
dal lun. al ven. 0584/961754 
ore 10.30-13.30/16.00-19.00 

Impiegata/o amministrativa 

Ricerchiamo impiegata/o 
amministrativa/o con espe-
rienza nella gestione del-
la contabilità generale per 
azienda agrituristica forte-
mente radicata nel setto-
re turistico-ricettivo rurale. 
Scadenza oferta 30 Giugno 
2011.Tempo Determinato – 
Full Time. Zona Garfagnana.
Contatti: Tempor Lucca - Via 
del Brennero 344, 55100 Luc-
ca - 0583 330540 / tempor-
lucca@tempor.it 

Operaio Cartotecnico

Categorie Protette – L.68/99

(3 posti disponibili). Ricer-
chiamo  operai cartotecnici, 
auto/motomuniti, con ade-
guata esperienza nel setto-
re e buona conoscenza dei 
macchinari adibiti alla tra-
sformazione del prodotto. Ri-
chiesta l’iscrizione agli elen-
chi delle categorie protette 
L.68/99. Si richiede massima 
serietà e disponibilità per 
turni. Full Time. Scadenza of-
ferta 30 Giugno 2011. Zona 
Lucca e Valle del Serchio.

Operaio Cartotecnico

(5 posti disponibili). Ricer-
chiamo operai cartotecnici, 
auto/motomuniti, con ade-
guata esperienza nel setto-
re e buona conoscenza dei 
macchinari adibiti alla tra-
sformazione del prodotto e 
gestione del ine linea.
Si richiede massima serietà 
e disponibilità per turni. Full 
Time. Scadenza oferta 30 
Giugno 2011. Zona Lucca e 
Valle del Serchio. 
Contatti: Tempor Lucca - Via 
del Brennero 344, 55100 Luc-
ca - 0583 330540 / tempor-
lucca@tempor.it 

Operaio Metalmeccanico

(2  posti disponibili). Ricer-
chiamo operai metalmecca-
nici, auto/motomuniti, con 
adeguata esperienza nel set-
tore e buona conoscenza di 
fresatrici a controllo numeri-
co. Gradita la conoscenza dei 
principali linguaggi di con-
trollo. Si richiede massima se-
rietà e disponibilità per turni. 
Full Time. Scadenza oferta 
30 Giugno 2011. Zona media 
Valle del Serchio.
Contatti: Tempor Lucca - Via 
del Brennero 344, 55100 Luc-
ca - 0583 330540 / tempor-
lucca@tempor.it 

Cuoco/a 

Ricerchiamo cuoco/a con 
esperienza per azienda agri-
turistica fortemente radicata 
nel settore turistico-ricettivo 
rurale. Tempo Determinato – 
Full Time.
Scadenza oferta 30 Giugno 
2011. Zona Garfagnana.
Contatti: Tempor Lucca - Via 
del Brennero 344, 55100 Luc-
ca - 0583 330540 / tempor-
lucca@tempor.it 

Stiratrici/Addette 

gestione di lavacontinue

(5 posti disponibili). Ricer-
chiamo operatrici del setto-
re lavanderie industriali con 
adeguata esperienza nel 
settore della stiratura e del-
la gestione di lava continue 
per importante azienda del 
settore. Si richiede massima 
serietà. Part-time e Full-time. 
Scadenza oferta 30 Giugno 
2011. Zona Media Valle e Ver-
silia.
Contatti: Tempor Lucca - Via 
del Brennero 344, 55100 Luc-
ca - 0583 330540 / tempor-
lucca@tempor.it 

PEDANA VIBRANTE

Vendo pedana vibrante 
Grenzor Power Shape, per-
fetta per toniicare e mante-
nersi in forma senza sforzo 
Usata pochissimo, ha  18 pro-
grammi di allenamento e 3 
personalizzabili. Vendo come 
nuova a 1000 euro. 
Contatti: 0583 710457

CASE E IMMOBILI

Barga, centro Storico. Casa 
su tre piani nel centro storico 
di Barga (vicolo del Forno, 3). 
116 mq. Ca.. Completamen-
te ristrutturata e rinnovata 
sia all’interno he all’esterno, 
riscaldamento autonomo. 
Al primo piano, cantina con 
ingresso separato anche 
dall’esterno, locale caldaia. Al 
secondo piano, salotto, sala 
da pranzo e cucina. Al terzo 
piano, due camere da letto e 
bagno.  Completamente am-
mobiliata. 
Contatti: 0583 766323
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